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КХЛ как организация 
 

Яшкин - самый ценный игрок, Шипачев - лучший бомбардир, а Капризов - 
снайпер. КХЛ назвала обладателей наград по итогам сезона (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Яшкин - самый ценный игрок, Шипачев - лучший бомбардир, а Капризов - 
снайпер. КХЛ назвала обладателей наград по итогам сезона  

перейти к статье 

Нападающий "Динамо" Яшкин признан самым ценным игроком 
регулярного сезона КХЛ (ТАСС) 
В 58 матчах 27-летний форвард набрал 63 очка 

перейти к статье  

Тимур Билялов признан вратарем сезона в КХЛ, Артем Галимов - лучший 
новичок (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
КХЛ определила лауреатов сезона 2019/2020 в командных и индивидуальных 
номинациях. 

перейти к статье 

Шипачев: приятно стать лучшим бомбардиром "регулярки". Жаль, не 
доиграли плей-офф (Чемпионат.com) 
Вадим Шипачев прокомментировал тот факт, что он стал лучшим бомбардиром 
(17+48) сезона-2019/2020 в Континентальной хоккейной лиге  

перейти к статье  

Семин: почетно получить награду, названную в честь такого человека, как 
Сергей Гимаев (Чемпионат.com) 
Александр Семин прокомментировал получение награды как лучшему 
играющему ветерану-наставнику регулярного чемпионата КХЛ  

перейти к статье 

Билялов - лучший вратарь. Неужели Сорокин слабее? (Советский спорт) 
КХЛ определила и назвала лауреатов сезона-2019/20.  

перейти к статье 

Позолотили клюшку (Российская газета) 
Самым ценным игроком сезона КХЛ 2019/20 признан Дмитрий Яшкин 

перейти к статье  

"Игра Яшкина и Лехтонена стала сюрпризом, а Капризову и Сорокину 
нужен новый вызов". 5 вопросов эксперту о лауреатах сезона КХЛ (Матч 
ТВ (matchtv.ru)) 
Обсуждаем лучших игроков прошедшего чемпионата с известным хоккейным 
функционером и экспертом "Матч ТВ" Леонидом Вайсфельдом.  

перейти к статье 



 

 

Андрей Коваленко: "Гонку финансовых вооружений хотели остановить в 
2010-м году, получилось в 2020-м" (Russia-hockey.ru) 
О введении жесткого потолка зарплат в КХЛ - олимпийский чемпион-1992, глава 
профсоюза игроков и тренеров, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье  

Хоккей. Владимир Мышкин: поведение Вудкрофта естественно. Он 
приехал деньги зарабатывать, а не поднимать белорусский хоккей 
(Прессбол (pressball.by)) 
Бывший вратарь сборной СССР, олимпийский чемпион Владимир Мышкин 
рассказал, кто сможет поднять уровень белорусского хоккея.  

перейти к статье 

Демагин: минское "Динамо" нужно сборной, городу и зрителям (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Экс-форвард минского "Динамо" и сборной Беларуси Сергей Демагин поделился 
мнением о будущем минской команды.  

перейти к статье 

Андрей Расолько: "Если "Динамо" не будет в КХЛ, то, думаю, в экстралиге 
появится еще одна хорошая команда. Но это будет минус для 
белорусского хоккея" (Tribuna (by.tribuna.com)) 
Бывший нападающий сборной Беларуси Андрей Расолько считает, что минское 
"Динамо" должно играть в КХЛ. 

перейти к статье 

Андрей Михалев: "Даже в голову не приходит, чтобы "Динамо" вернулось 
в экстралигу. Для чего? Такого не будет" (Tribuna (by.tribuna.com)) 
Бывший нападающий минского "Динамо" и сборной Беларуси Андрей Михалев 
поделился мнением о будущем клуба в КХЛ. 

перейти к статье 

"Адмирал" закупил тесты на коронавирус на 5 млн рублей. Ранее клуб 
снялся с КХЛ из-за проблем с финансированием (Sport24.ru) 
Хоккейный клуб "Адмирал" закупил экспресс-тесты для выявления коронавируса 
на 5 млн рублей. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

СКА подписал легионера и обменял Плотникова, Андронов и Телегин 
остались в ЦСКА. Итоги недели КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Матч ТВ" рассказывает о том, что произошло в КХЛ на прошлой неделе.  

перейти к статье 

Звезды КХЛ начали переходить в провинциальные клубы, но им нужно 
переплачивать (Allhockey (allhockey.ru)) 
Центральные города страны выигрывают конкуренцию в борьбе за хоккеистов 
из-за более современной инфраструктуры. 

перейти к статье 

Самые высокооплачиваемые хоккеисты в КХЛ в сезоне-2020/2021 
(Чемпионат.com) 



 

 

Сергея Мозякина больше не будет на вершине, а финансовое лидерство 
захватили игроки московского "Динамо". 

перейти к статье 

16 хоккеистов в КХЛ, которые вернулись из скрытой аренды после 
сезона-2019/2020 (Чемпионат.com) 
В списке есть вечные путешественники, но есть и те, кому пора выходить на 
новый уровень. 

перейти к статье 

Почему Тимкин, Лисовец, Ларсен и другие госслужащие КХЛ получают 
больше Третьяка и Фетисова (Советский спорт) 
Виталий Славин продолжает возмущаться из-за того, как клубы КХЛ тратят 
бюджетные деньги.  

перейти к статье 

"В "Магнитке" понял, что не подхожу под новую концепцию клуба". 
Силовой форвард объяснил, почему перешел в СКА (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Интервью Евгения Тимкина, перешедшего из "Металлурга" в Санкт-Петербург.  

перейти к статье 

Эксперт: "СКА нужно найти новую суперзвезду" (Петербургский дневник 
(spbdnevnik.ru)) 
Петербургский хоккейный клуб расстался с капитаном Сергеем Плотниковым и 
пригласил известного форварда Линдена Вея из ЦСКА  

перейти к статье  

"Северсталь" подписала договор о сотрудничестве с "Молотом-
Прикамье" (Чемпионат.com) 
Череповецкая "Северсталь" подписала договор о сотрудничестве с клубом 
Высшей хоккейной лиги "Молот-Прикамье"  

перейти к статье 

Сухачев о самом неприятном броске: "Мозякин один раз бросил мне в 
девятину. Вообще без шансов" (Sports.ru) 
Владислав Сухачев рассказал о том, у кого самый сложный бросок в КХЛ. 

перейти к статье 

"Наши защитники в Нагано говорили: "Все понимаем о Буре". А он забил 
пять!" Интервью легендарного Яри Курри (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Юбилейное интервью легенды финского хоккея. 

перейти к статье 

Крикунов: никакого страха не было, в глубине души все понимали - 
дожмем "Спартак" в серии (Чемпионат.com) 
Главный тренер московского "Динамо" Владимир Крикунов поделился мнением 
о серии первого раунда плей-офф со "Спартаком" (4-2). 

перейти к статье  

Крикунов: "Шипачев - мозговой центр. Он ведет игру, как тренер" 
(Sport24.ru) 



 

 

Владимир Крикунов рассказал, как состоялся переход Дмитрия Яшкина, а также 
оценил сильные качества центрфорварда Вадима Шипачева. 

перейти к статье 

"Прошли времена, когда люди друг на друга набрасывались и колотили" 
(Известия (iz.ru)) 
Защитник "Ак Барса" Андрей Педан - о драках в хоккее, сброшенных перчатках и 
велогонках на самоизоляции 

перейти к статье 

"Авангард" примет участие в предсезонных турнирах (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
"Авангард" выйдет из отпуска не раньше 13 июля.  

перейти к статье 

Журналист прокомментировал слухи о том, что "Авангард" не вернется в 
Омск (Allhockey (allhockey.ru)) 
Андрей Блохин прокомментировал заявление кандидата экономических наук 
Рината Хасанова о том, что новый ледовый дворец не будет построен, а 
"Авангард" останется в Балашихе насовсем 

перейти к статье 

Обзор дня: Финские тренеры выстроились в очередь, чтобы возглавить 
клуб КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Комарек подтвердил, что ведет переговоры с клубом КХЛ (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Рижское "Динамо" претендует на нападающего Константина Комарека.  

перейти к статье 

"Амур" подписал новый контракт с Александром Горшковым 
(Чемпионат.com) 
"Амур" подписал новый контракт с нападающим Александром Горшковым  

перейти к статье 

"Торпедо" подписало контракты с Шулениным и лучшим защитником 
чешской экстралиги Остином (Sports.ru) 
"Торпедо" подписало контракты с защитниками Брэди Остином и Дмитрием 
Шулениным  

перейти к статье 

"Локомотив" заключил контракт с голкипером Красоткиным (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
"Локомотив" заключил двусторонний контракт с Антоном Красоткиным  

перейти к статье 

"Авангард" продлил контракт со своим воспитанником Максимом 
Мизюриным (Чемпионат.com) 



 

 

Хоккейный клуб "Авангард" подписал двусторонний контракт сроком на два года 
со своим воспитанником - 22-летним нападающим Максимом Мизюриным  

перейти к статье 

Сын Дмитрия Квартальнова перешел в "Ак Барс" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Нападающий Александр Квартальнов, сын главного тренера "Ак Барса" Дмитрия 
Квартальнова, перешел в систему казанского клуба из "Спартака".  

перейти к статье 

ЦСКА подписал новый контракт с Максимом Маминым (Чемпионат.com) 
Хоккейный клуб ЦСКА подписал новое соглашение с Максимом Маминым  

перейти к статье 

"Сочи" подписал двухлетний контракт с Мищенко (Р-Спорт) 
"Сочи" подписал контракт с защитником Иваном Мищенко 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Определены лауреаты 11 сезона МХЛ (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
Молодежная хоккейная лига представляет лауреатов 11-го сезона в 
индивидуальных номинациях.  

перейти к статье 

Свищев - об академии "Авангарда": все свежее, все новое. Очень 
понравилось (Чемпионат.com) 
Нападающий клуба МХЛ "Омские Ястребы" Артем Свищев поделился мнением 
об академии "Авангарда".  

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Вы могли забыть, но Артемий Панарин - не политик, а суперхоккеист. Он 
строит игру на мышлении и постоянно все анализирует (Sports.ru/tribuna) 
Большое хоккейное интервью со звездой.  

перейти к статье 

Бирюков: на днях "Буран" подпишет новый договор о сотрудничестве с 
"Локомотивом" (Чемпионат.com) 
Генеральный директор воронежского "Бурана" Михаил Бирюков 
прокомментировал назначение Вячеслава Уваева на пост главного тренера 
команды. 

перейти к статье 

Разное 
 

Президент Федерации хоккея Польши рад, что тренером сборной 
интересуются в КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 



 

 

Президент Федерации хоккея Польши Мирослав Минкина прокомментировал 
информацию о переговорах главного тренера сборной Валтонена с "Барысом".  

перейти к статье 

КХЛ отметила впечатляющее достижение форварда "Барыса" и сборной 
Казахстана на чемпионате мира (Sports.kz) 
Официальный сайт КХЛ представил материал о чемпионате мира 2016 года в 
Москве и Санкт-Петербурге, отметив достижение нападающего сборной 
Казахстана Найджела Доуса  

перейти к статье 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Яшкин - самый ценный игрок, Шипачев - лучший бомбардир, а Капризов - 
снайпер. КХЛ назвала обладателей наград по итогам сезона (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 18 мая 2020) 
Яшкин - самый ценный игрок, Шипачев - лучший бомбардир, а Капризов - 
снайпер. КХЛ назвала обладателей наград по итогам сезона  
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) определила лауреатов сезона-2019/20 в 
командных и индивидуальных номинациях. 
По итогам досрочно завершенного сезона ЦСКА стал обладателем "Кубка 
Континента" имени Виктора Тихонова, который вручается команде-
победительнице регулярного чемпионата КХЛ. 
Лучшим бомбардиром признан форвард " Динамо " Вадим Шипачев, набравший 
в минувшем сезоне 65 (17+48) очков в регулярном чемпионате. 
 - Безусловно, приятно финишировать первым среди бомбардиров "регулярки". 
Думаю, что и Кирилл Капризов и Дима Яшкин не меньше заслужили это звание, 
в итоге они отстали совсем немного. Что касается итогов, то сезон получился 
хорошим как для меня, так и для "Динамо". Жаль, что эпидемия вмешалась и не 
позволила доиграть плей-офф. Теперь необходимо подготовиться к новому 
чемпионату, как следует и с первых игр начать демонстрировать свой лучший 
хоккей, - сказал Шипачев.  
Лучшим снайпером "регулярки" стал форвард ЦСКА Кирилл Капризов, 
забросивший 33 шайбы. 
 - Это очень здорово и приятно, но это не получилось бы без моих партнеров по 
команде. Спасибо парням и тренерскому штабу за помощь и поддержку, - 
отметил Капризов.  
Приз результативному защитнику получил Микко Лехтонен из " Йокерита ", на 
счету которого 49 (17+32) очков. 
По решению Лиги обладатели некоторых из призов определены по итогам как 
регулярного чемпионата, так и сезона в целом, с учетом сыгранного первого 
раунда плей-офф. 
Форвард "Динамо" Дмитрий Яшкин стал обладателем приза "Золотая клюшка" 
как самый ценный игрок регулярного чемпионата. 
Приз "Лучший вратарь" получил голкипер " Ак Барса " Тимур Билялов. Его 
одноклубник Артем Галимов стал обладателем приза имени Алексея 
Черепанова "Лучший новичок". 
"Лучшей тройкой" признано звено "Динамо" Андре Петерссон - Вадим Шипачев - 
Дмитрий Яшкин, на счету которого 34 заброшенные шайбы. 
Приз "За верность хоккею" имени Сергея Гимаева получил Александр Семин из 
" Витязя ".  
Напомним, 25 марта руководство КХЛ объявило о досрочном завершении сезона 
из-за пандемии коронавируса без определения победителя и обладателя Кубка 
Гагарина.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190608_Jashkin__samyj_cennyj_igrok_S
hipachev__luchshij_bombardir_a_Kaprizov__snajper_KKhL_nazvala_obladatelej_na
grad_po_itogam_sezona 

Похожие сообщения (53): 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Спортивная панорама (sportpanorama.by), Минск, 18 мая 2020 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190608_Jashkin__samyj_cennyj_igrok_Shipachev__luchshij_bombardir_a_Kaprizov__snajper_KKhL_nazvala_obladatelej_nagrad_po_itogam_sezona
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190608_Jashkin__samyj_cennyj_igrok_Shipachev__luchshij_bombardir_a_Kaprizov__snajper_KKhL_nazvala_obladatelej_nagrad_po_itogam_sezona
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190608_Jashkin__samyj_cennyj_igrok_Shipachev__luchshij_bombardir_a_Kaprizov__snajper_KKhL_nazvala_obladatelej_nagrad_po_itogam_sezona
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190710_Igra_Jashkina_i_Lehtonena_stala_surprizom_a_Kaprizovu_i_Sorokinu_nuzhen_novyj_vyzov_5_voprosov_ekspertu_o_laureatah_sezona_KKhL
https://sportpanorama.by/fans/kkhl-nazvala-laureatov-sezona


 

 

• Интерфакс, Москва, 18 мая 2020 

• Ньюс.ру (news.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Р-Спорт, Москва, 18 мая 2020 

• NewsRu.com, Москва, 18 мая 2020 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Life.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 18 мая 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 18 мая 2020 

 К заголовкам сообщений 

Нападающий "Динамо" Яшкин признан самым ценным игроком 
регулярного сезона КХЛ (ТАСС, Москва, 18 мая 2020) 
Форвард московского "Динамо" Дмитрий Яшкин признан самым ценным игроком 
регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) сезона-2019/20. 
Об этом сообщает пресс-служба КХЛ. 
В минувшем сезоне КХЛ, досрочно завершенном из-за пандемии коронавируса, 
чешский нападающий "Динамо" провел 58 матчей в регулярном чемпионате, в 
которых набрал 63 очка (31 шайба + 32 голевые передачи), за шесть игр в плей-
офф он набрал шесть очков (3+3). 
"Очень приятно, что такая престижная награда досталась мне, тем более что это 
был мой первый сезон в лиге, - отметил 27-летний Яшкин. - Мог ли я сыграть еще 
лучше? Нет предела совершенству, мы тренируемся и играем, чтобы 
становиться лучше, чтобы болельщики приходили на трибуны и наслаждались 
классным хоккеем. Впереди много работы, новый сезон будет непростым, и с 
первой секунды игры необходимо будет доказывать себе, тренерам и 
соперникам, что предыдущие достижения не были случайностью". 
До КХЛ 27-летний нападающий выступал в Национальной хоккейной лиге (НХЛ) 
за "Сент-Луис" и "Вашингтон", в 2011 году он был выбран на драфте во втором 
раунде под общим 41-м номером. В общей сложности он провел в лиге 317 
матчей, в которых набрал 73 очка (29+44). 
Лучшим вратарем был признан российский голкипер казанского "Ак Барса" Тимур 
Билялов. В минувшем регулярном чемпионате КХЛ Билялов, которому в марте 
исполнилось 25 лет, провел 32 матча, отражая 94,3% бросков, восемь раз 
вратарь сыграл "на ноль". Лучшим новичком КХЛ также стал хоккеист "Ак Барса" 
Артем Галимов. 20-летний форвард за 55 игр в регулярном чемпионате набрал 
23 очка (13+10). 
Приз "Лучшая тройка сезона", который вручается самому результативному 
сочетанию нападающих, получили хоккеисты "Динамо" Андре Петерсон, Вадим 
Шипачев и Яшкин. В общей сложности они забросили 65 шайб. Награду "За 
верность хоккею" имени Сергея Гимаева (приз лучшему играющему ветерану-
наставнику) получил Александр Семин из подмосковного "Витязя".  

https://tass.ru/sport/8497805 

Похожие сообщения (10): 

• NewsRu.com, Москва, 18 мая 2020 

https://www.interfax-russia.ru/moscow/sport/luchshim-bombardirom-khl-sezona-2019-2020-priznan-shchipachev-iz-moskovskogo-dinamo
https://news.ru/hockey/khl-nazvala-luchshih-hokkeistov-sezona/
https://rg.ru/2020/05/18/iashkin-stal-samym-cennym-igrokom-sezona-v-khl.html
https://rsport.ria.ru/20200518/1571616130.html
https://newsru.com/sport/18may2020/khl.html
https://sportrbc.ru/news/5ec25bdc9a794765b1caf58c
https://life.ru/p/1324405
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-yashkin-mog-li-ya-sygrat-esche-luchshe-net-predela-sovershenstvu-1673701/
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-18-yashkin-priznan-mvp-regulyarnogo-chempionata-kkhl
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:944887
https://www.sports.ru/hockey/1085601647.html
https://allhockey.ru/news/show/385331-KHL_opredelila_laureatov_sezona_2019_2020
https://www.championat.com/hockey/news-4041047-jashkin-priznan-samym-cennym-igrokom-sezona-v-khl--biljalov---luchshij-vratar.html
https://www.khl.ru/news/2020/05/18/469725.html
https://tass.ru/sport/8497805
https://newsru.com/sport/18may2020/khl.html


 

 

• Р-Спорт, Москва, 18 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Тимур Билялов признан вратарем сезона в КХЛ, Артем Галимов - лучший 
новичок (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 18 мая 
2020) 
Континентальная хоккейная лига определила лауреатов сезона 2019/2020 в 
командных и индивидуальных номинациях. 
Приз лучшему голкиперу чемпионата достался вратарю "Ак Барса" Тимуру 
Билялову.  
"Это не только моя награда - это награда всей команды. Мы вместе провели 
неплохой сезон, выиграли Восточную конференцию, установили рекорд 
чемпионатов России по продолжительности сухой серии. Да, формально он 
принадлежит мне, но на деле его установила вся команда - ребята помогали, 
много бросков ловили на себя, много атак соперника разрушали еще на дальних 
подступах к нашим воротам. Были и неудачные матчи, которые только закаляют 
и помогают набраться опыта для будущих побед. Жаль, что сезон закончился так 
рано, но все понимали, что здоровье людей всегда должно оставаться на первом 
месте. Уверен, что скоро ситуация нормализуется, и мы вновь вернемся на лед, 
чтобы радовать болельщиков своей игрой и показывать красивый хоккей", - 
сказал Билялов.  
В ноябре Билялов установил рекорд КХЛ по продолжительности "сухой" серии. 
Вратарь, отыграв на ноль в первом периоде матча регулярного чемпионата КХЛ 
с челябинским "Трактором", довел свою серию до 302 минут 52 секунд. Ранее 
рекорд принадлежал Алексею Мурыгину, который в сезоне-2015/16 не пропускал 
на протяжении 302 минут 11 секунд, выступая за ярославский "Локомотив". 
"Не ожидал, что лига отметит меня как лучшего новичка, очень приятно. 
Хотелось бы, в первую очередь, поблагодарить тренерский штаб "Ак Барса", 
который дает молодым игрокам возможность проявить себя на самом высоком 
уровне. Спасибо партнерам за тот опыт, который они передают нам, за помощь 
на льду и за его пределами. Это был интересный сезон, первый для меня в КХЛ 
- совершенно другой, более высокий уровень, другие скорости, другое 
понимание игры" - высказался Галимов.  
20-летний Галимов в прошедшем розыгрыше КХЛ провел 59 матчей и набрал 26 
(13+13) очков.  
Билялов сыграл в 32 матчах регулярного чемпионата и четыре встречи плей-
офф. В регулярке голкипер продемонстрировал надежность в 94.3%, а в играх 
на вылет - 97,5%.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/255138 

Похожие сообщения (9): 

• ТРК Новый Век (tnv.ru), Казань, 18 мая 2020 

• ИА Татар-информ (tatar-inform.ru), Казань, 18 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 18 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 мая 2020 

https://rsport.ria.ru/20200518/1571612693.html
https://www.sports.ru/hockey/1085602762.html
https://allhockey.ru/news/show/385333-Yashkin_mog_li_ya_sygrat_esche_luchshe_Net_predela_sovershenstvu
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-yashkin-mog-li-ya-sygrat-esche-luchshe-net-predela-sovershenstvu-1673701/
https://www.khl.ru/news/2020/05/18/469725.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/255138
https://tnv.ru/news/sport/101497-artem-galimov-iz-ak-barsa-priznan-luchshim-novichkom-sezona-v-kkhl/
https://www.tatar-inform.ru/news/sport/18-05-2020/napadayuschiy-ak-barsa-stal-luchshim-novichkom-khl-v-minuvshem-sezone-5743457
https://www.sports.ru/hockey/1085604375.html
https://www.stadium.ru/news/18-05-2020-khl-opredelila-laureatov-sezona-2019-2020-v-komandnih-i-individualnih-nominatsiyah
https://realnoevremya.ru/news/175003-forvard-ak-barsa-artem-galimov-luchshiy-novichok-sezona-v-khl
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/galimov-poblagodaril-trenerskiy-shtab-ak-barsa-za-shans-proyavit-sebya-1673711/


 

 

• Инказан.ру (inkazan.ru), Казань, 18 мая 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Шипачев: приятно стать лучшим бомбардиром "регулярки". Жаль, не 
доиграли плей-офф (Чемпионат.com, Москва, 18 мая 2020) 
Нападающий московского "Динамо" Вадим Шипачев прокомментировал тот 
факт, что он стал лучшим бомбардиром (17+48) сезона-2019/2020 в 
Континентальной хоккейной лиге и выразил сожаление, что плей-офф пришлось 
завершить досрочно из-за коронавируса.  
"Безусловно, приятно финишировать первым среди бомбардиров "регулярки". 
Думаю, что и Кирилл Капризов, и Дима Яшкин не меньше заслужили это звание, 
в итоге они отстали совсем немного. Что касается итогов, то сезон получился 
хорошим как для меня, так и для "Динамо". Жаль, что эпидемия вмешалась и не 
позволила доиграть плей-офф. Теперь необходимо подготовиться к новому 
чемпионату, как следует и с первых игр начать демонстрировать свой лучший 
хоккей", - цитирует Шипачева официальный сайт КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-4041081-shipachjov-prijatno-stat-
luchshim-bombardirom-reguljarki-zhal-ne-doigrali-plej-off.html 

Похожие сообщения (9): 

• Ньюс.ру (news.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Р-Спорт, Москва, 18 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Семин: почетно получить награду, названную в честь такого человека, как 
Сергей Гимаев (Чемпионат.com, Москва, 19 мая 2020) 
Нападающий подольского "Витязя" Александр Семин прокомментировал 
получение награды как лучшему играющему ветерану-наставнику регулярного 
чемпионата КХЛ сезона-2019/2020. 
"Почетно получить награду, названную в честь такого человека, как Сергей 
Гимаев, человека, при любых обстоятельствах говорившего все как есть, только 
правду. Спасибо Лиге за то, что оценила мой вклад в игру команды. 
Я чувствовал себя отлично, не ощущаю свой возраст и занимаюсь любимым 
делом, получая от этого удовольствие. Жаль, что концовка сезона получилась 
такой: моя травма в плей-офф, вылет "Витязя" и в итоге досрочное завершение 
чемпионата. Но здоровье людей дороже. Надеюсь, в следующем сезоне все уже 
будет нормально", - приводит слова Семина пресс-служба лиги.  

https://www.championat.com/hockey/news-4041511-sjomin-pochjotno-poluchit-
nagradu-nazvannuju-v-chest-takogo-cheloveka-kak-sergej-gimaev.html 

Похожие сообщения (9): 

• Sports.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Р-Спорт, Москва, 18 мая 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

https://inkazan.ru/news/sport/18-05-2020/golkiper-ak-barsa-stal-luchshim-na-svoey-pozitsii-v-proshedshem-sezone-khl
https://www.khl.ru/news/2020/05/18/469725.html
https://www.championat.com/hockey/news-4041081-shipachjov-prijatno-stat-luchshim-bombardirom-reguljarki-zhal-ne-doigrali-plej-off.html
https://www.championat.com/hockey/news-4041081-shipachjov-prijatno-stat-luchshim-bombardirom-reguljarki-zhal-ne-doigrali-plej-off.html
https://news.ru/hockey/khl-nazvala-luchshih-hokkeistov-sezona/
https://rsport.ria.ru/20200518/1571616130.html
https://www.sports.ru/hockey/1085602568.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1190608_Jashkin__samyj_cennyj_igrok_Shipachev__luchshij_bombardir_a_Kaprizov__snajper_KKhL_nazvala_obladatelej_nagrad_po_itogam_sezona
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190608_Jashkin__samyj_cennyj_igrok_Shipachev__luchshij_bombardir_a_Kaprizov__snajper_KKhL_nazvala_obladatelej_nagrad_po_itogam_sezona
https://www.khl.ru/news/2020/05/18/469725.html
https://www.championat.com/hockey/news-4041511-sjomin-pochjotno-poluchit-nagradu-nazvannuju-v-chest-takogo-cheloveka-kak-sergej-gimaev.html
https://www.championat.com/hockey/news-4041511-sjomin-pochjotno-poluchit-nagradu-nazvannuju-v-chest-takogo-cheloveka-kak-sergej-gimaev.html
https://www.sports.ru/hockey/1085605222.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-semin-pochetno-poluchit-nagradu-nazvannuyu-v-chest-takogo-cheloveka-1673725/
https://rsport.ria.ru/20200518/1571611888.html
https://www.khl.ru/news/2020/05/18/469725.html


 

 

Билялов - лучший вратарь. Неужели Сорокин слабее? (Советский спорт, 
Москва, 18 мая 2020) 
КХЛ определила и назвала лауреатов сезона-2019/20. Обозреватель 
"Советского спорта" согласен с выбором лиги лишь отчасти.  
В 1980 году решили не определять 34 лучших игроков чемпионата СССР. 
Слишком велико было разочарование после американского "Чуда на льду" - 
поражения нашей сборной на Олимпиаде в Лейк-Плэсиде. Правда, Сергея 
Макарова журналисты назвали лучшим хоккеистом Европы - он стал вторым 
после Бориса Михайлова обладателем "Золотой клюшки". 
А что сейчас? Сезон не доиграли, а самых-самых назвали. Конечно, есть 
железобетонные лауреаты - лучшие бомбардир и снайпер, победитель 
регулярного чемпионата. Так что капитан московского "Динамо" Вадим Шипачев 
и лидер атак столичных армейцев Кирилл Капризов получат призы абсолютно 
заслуженно. Как и ЦСКА - Кубок континента имени Виктор Тихонова. 
Вспомнила лига про "Золотую клюшку", которую раньше вручали MVP сезона. 
Год назад на торжественном вечере закрытия сезона КХЛ такой номинации не 
было. Лауреат Дмитрий Яшкин - достойный выбор. Русский чех в отличие Умарка 
и многих прочих легионеров не стал хныкать на тему безопасности, а ратовал за 
то, чтобы плей-офф доиграть. 
А чуть раньше "Бесценная лига" назвала обладателя приза зрительских 
симпатий. "Бесценным игроком" болельщики путем онлайн голосования назвали 
вратаря "Салавата Юлаева" Юху Метсолу. Уфимский голкипер выстрелил в 
серии с "Авангардом", но в регулярном чемпионате стабильностью не отличался. 
Впрочем, как говорил легендарный спартаковец Николай Петрович Старостин, 
"глас народа - глас божий". Годом раньше Владислав Третьяк вручил финну приз 
лучшего вратаря сезона, от неожиданности выбора неправильно прочитав 
фамилию лауреата. Того даже не пригласили на ЧМ в Братиславу в сборную, 
сплошь составленную из ноунеймов. 
На этот раз лучшим воротчиком назвали Тимура Билялова из "Ак Барса", хотя 
все в один голос первым голкипером лиги называют Илью Сорокина. Спору нет, 
Билялов достоин приза прогресса сезона, он стал рекордсменом чемпионатов 
страны по длительности сухой серии (316:09). Однако в феврале Билялова 
затрясло, он получил порцию справедливой критики от главного тренера "Ак 
Барса" Дмитрия Квартальнова. Причину, видимо, надо искать в... сборной. 
Дебютант провалил стартовый матч Шведских игр с финнами в Хельсинки. 
Пропустив за неполные семь минут три шайбы, он отправился на лавку и на лед 
больше не выходил. 
Ему, правда, доверили ворота в серии с "Нефтехимиком", но это ничего не 
значит. Слишком неравным было соотношение сил. 
Месяц назад клуб продлил контракт со шведом Рейдеборном, и еще неизвестно, 
кто станет первым номером в следующем сезоне, с которым Казань связывает 
большие надежды. 
Квартальнов вполне может отодвинуть российского вратаря на второй план, как 
он сделал в чемпионате-2016/17 с Сорокиным, который проиграл финал плей-
офф Василию Кошечкину. 
Лучшим новичком КХЛ назвала форварда "Ак Барса" Артема Галимова. В самом 
начале сезона капитан команды Данис Зарипов, вручая молодому партнеру приз 
лучшему игроку матча (тюбетейку), напутствовал дебютанта словами: "Может, 
забьешь больше меня". На тех же Шведских играх будущий лучший новичок не 
убедил. Хотя за год до этого новичок сезона-2018/19 Илья Коновалов был 
признан лучшим вратарем Шведских игр. 



 

 

Поначалу Коновалов вовсе не значился в списке кандидатов в этой номинации, 
приз собирались отдать защитнику ЦСКА Александру Романову. Но в последний 
момент людей, принимавших решение, удалось переубедить. Главным 
аргументом стал... прорыв в сборной. Как же тогда быть с Биляловым? Или игра 
за национальную команду перестала быть показателем качества игрока? 
Двойные стандарты...  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:944923 

К заголовкам сообщений 

Позолотили клюшку (Российская газета, Москва, 19 мая 2020) 
Самым ценным игроком сезона КХЛ 2019/20 признан нападающий московского 
"Динамо" Дмитрий Яшкин 
Континентальная хоккейная лига определила лауреатов сезона 2019/20. 
Главную индивидуальную награду, "золотую клюшку", вручаемую самому 
ценному игроку регулярного чемпионата, получил форвард московского 
"Динамо" Дмитрий Яшкин. 
Все уже привыкли, что итоги КХЛ подводит на торжественной церемонии 
закрытия сезона. Но заведенный порядок спутала пандемия коронавируса. Из-за 
нее 16 марта лига приостановила сезон, а 25-го числа того же месяца приняла 
решение завершить его досрочно. К тому моменту был доигран регулярный 
чемпионат, а в плей-офф определились четвертьфиналисты: "Ак Барс", "Барыс", 
"Динамо" (Москва), "Йокерит", "Салават Юлаев", "Сибирь", СКА и ЦСКА. Логично, 
что чуть позже было принято решение оставить этот сезон без чемпиона КХЛ. 
Тут уж не до церемоний. А вот лауреатов сезона лига все равно назвала. 
На самом деле, обладатели большинства наград были известны заранее, 
поскольку определялись строго на основании статистических результатов 
"регулярки". Поэтому вся интрига свелась к четырем номинациям, в которых 
последнее слово оставалось за лигой. Среди них значилась и самая престижная, 
в которой определялся MVP регулярного сезона. Им в итоге стал чешский 
форвард "Динамо" Дмитрий Яшкин. Кстати, как нетрудно догадаться, корни у 
хоккеиста российские. Его отец, Алексей в свое время выступал за 
воскресенский "Химик", а потом уехал с семьей в Чехию, где и остался. Так что 
Дмитрий начинал свою хоккейную карьеру именно в этой стране, а потом уехал 
покорять НХЛ. Но поиграть в России младшему Яшкину в итоге все равно 
довелось. Этот сезон стал для него дебютным в КХЛ, причем в "Динамо" Дмитрий 
приехал не откуда-нибудь, а из "Вашингтона" с рекомендациями самого 
Александра Овечкина. Дебют получился выдающимся. В "регулярке" Яшкин 
набрал 63 (31+32) очка, на два меньше, чем лучший бомбардир и партнер по 
команде Вадим Шипачев. 
И все же выбор КХЛ - не бесспорный. Ведь играл Яшкин плечом к плечу с тем же 
Шипачевым, который, кажется, способен сделать сильнее любого партнера во 
всяком случае в КХЛ. Кстати, сами хоккеисты в недавнем голосовании, 
проведенном лигой, лучшим назвали именно Вадима. Но так или иначе, решение 
КХЛ уже принято. И, судя по всему, сам Яшкин титулу MVP не удивлен. "Очень 
приятно, что такая престижная награда досталась мне. Тем более что это был 
мой первый сезон в лиге. Мог ли я сыграть еще лучше? Нет предела 
совершенству", - процитировал хоккеиста официальный сайт КХЛ. 
Лучшим вратарем признали голкипера казанского "Ак Барса" Тимура Билялова. 
Если учесть, что абсолютно по всем ключевым вратарским показателям Билялов 
в числе лидеров, ничего удивительного тут нет. Плюс в нынешнем сезоне Тимур 
установил рекорд чемпионатов России и КХЛ по продолжительности сухой серии 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:944923


 

 

- 316 минут и 9 секунд. "Да, формально рекорд принадлежит мне, но на деле его 
установила вся команда - ребята помогали, много бросков ловили на себя, много 
атак соперника разрушали еще на дальних подступах к нашим воротам", - 
отметил лауреат. 
Из Казани оказался и лучший новичок сезона, Артем Галимов. 
Наконец, обладателем приза "За верность хоккею" имени Сергея Гимаева стал 
36-летний Александр Семин из "Витязя". "Почетно получить награду, названную 
в честь такого человека, - отметил ветеран. - Спасибо лиге за то, что оценила 
мой вклад в игру команды". 
Что касается "статистических" номинаций, титул лучшего бомбардира завоевал 
центрфорвард московского "Динамо" Вадим Шипачев, набравший в 62 матчах 65 
(17+48) очков. "Приятно финишировать первым среди бомбардиров "регулярки". 
Думаю, что и Кирилл Капризов, и Дима Яшкин не меньше заслужили это звание, 
в итоге они отстали совсем немного", - резюмировал Шипачев. 
Упомянутый динамовцем форвард ЦСКА Кирилл Капризов отстал от Шипачева 
на три балла, зато уже второй год кряду не знает себе равных в номинации 
"лучший снайпер". На этот раз на счету форварда 33 шайбы. По словам Кирилла, 
"это не получилось бы без партнеров по команде". 
Самым результативным защитником в "регулярке" стал финн Микко Лехтонен из 
"Йокерита", набравший 49 (17+32) балла. "Я лично и клуб провели успешный 
сезон, мне доверили большую роль в игре команды, что позволило добиться 
индивидуальных достижений", - подчеркнул сам хоккеист. 
Наконец, единственный командный трофей, Кубок континента имени Виктора 
Тихонова, полагающийся лучшей команде "регулярки", пятый раз и второй кряду 
достался московскому ЦСКА. 

https://rg.ru/2020/05/18/samym-cennym-igrokom-sezona-khl-201920-priznan-dmitrij-
iashkin.html  

К заголовкам сообщений 

"Игра Яшкина и Лехтонена стала сюрпризом, а Капризову и Сорокину 
нужен новый вызов". 5 вопросов эксперту о лауреатах сезона КХЛ (Матч 
ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 мая 2020) 
Обсуждаем лучших игроков прошедшего чемпионата с известным хоккейным 
функционером и экспертом "Матч ТВ" Леонидом Вайсфельдом.  
Список всех лауреатов сезона КХЛ  
В понедельник КХЛ назвала лауреатов сезона 2019/20 в индивидуальных и 
командных номинациях. Понятно, что есть звания, с которыми не поспоришь. 
Чтобы стать лучшим бомбардиром, надо набрать больше всего очков, как это 
сделал московский динамовец Вадим Шипачев, а титул лучшего снайпера 
получил форвард ЦСКА Кирилл Капризов, забросивший больше всех шайб в 
регулярке. Однако некоторые другие титулы можно и обсудить... 
1. Вы согласны с тем, что приз самого ценного игрока достался нападающему 
московского "Динамо" Дмитрию Яшкину? 
Яшкин имел все основания, чтобы получить этот приз. Конечно, мы не знаем, по 
каким конкретно критериям его выбирали. Но даже если отвечать навскидку, по 
Дмитрию возражений нет. Хотя если бы объявили, что самым ценным игроком 
признали Шипачева, Капризова или Сорокина, я бы тоже не удивился. Есть много 
игроков, которые принесли большую пользу своему клубу. Но никто не скажет, 
что Яшкину это звание досталось незаслуженно. 
Возможно, сыграло роль, что этот форвард показал в сезоне очень 
разностороннюю игру - был хорош и в завершении атаки, и в комбинационном 
нападении, и в силовой борьбе... А еще всегда очень приятно, когда хоккеисты 
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демонстрируют уровень, намного превосходящий ожидания. Ведь прошлой 
осенью все понимали, что " Динамо " получило хорошего нападающего. Но мало 
кто предполагал, что он настолько здорово себя покажет в чемпионате. 
В том, что Дмитрий остался в московском клубе, нет ничего удивительного. Здесь 
он - один из лучших, его ценят. А из НХЛ он пока, видимо, не получил 
предложений выходить на лед в первом звене и получать много игрового 
времени. Есть смысл подождать, быть самым ценным в КХЛ. 
2. Почему приз лучшего вратаря получил именно казанец Тимур Билялов? Ведь 
в сборную России из КХЛ чаще приглашают других голкиперов. 
Тимур и сам говорит, что в его успехах большую роль сыграла команда. Я тоже 
так считаю. В прошлом этим славилась "Лада", там у Петра Ильича Воробьева 
все вратари героями становились и получали индивидуальные призы. А сейчас 
у " Ак Барса " игра в обороне тоже организована очень хорошо. Поэтому нет 
ничего удивительного, что у Билялова хорошие статистические показатели. 
Но вот тут как раз очень спорный выбор. Тот же Сорокин по уровню, пожалуй, 
выше. Болельщики уфимца Юху Метсолу выбрали бесценным игроком сезона? 
Ну так они и Вячеслава Грецкого отправили на Матч звезд КХЛ. Нет, Метсола - 
хороший вратарь, но у него очевидны и слабые места. Его игру лимитируют 
антропометрические показатели. 
3. Лучшим новичком сезона стал также 20-летний форвард "Ак барса" Артем 
Галимов. Могли ему составить конкуренцию ребята из молодежного звена СКА, 
которые отлично проявили себя после возвращения с МЧМ-2020? 
Наверное, этот приз мог получить и питерский армеец Кирилл Марченко, никто 
не был бы особо против. Были и другие ребята, которые сыграли неплохо в этом 
сезоне - Данила Галенюк, Дмитрий Воронков... Но я не могу сказать, что кто-то 
из них как-то ярко выделялся. 
Вот когда Капризов первый сезон в КХЛ играл, все было понятно - вот лучший 
новичок, рядом никого просто нет. А здесь... Галимов сыграл для своего возраста 
хорошо. Вот и все. Наверное, приз ему дали за то, что он среди новичков больше 
очков набрал. 
Вообще если говорить о таких номинациях, хочется понимать правила игры. 
Чтобы еще перед сезоном нам сказали: будет такой вот приз, вручать его будем 
по каким-то определенным критериям. А то ведь невольно возникают вопросы - 
за что дали? Кто выбирал? Я не ставлю под сомнение компетентность людей, 
которые этим занимаются. Просто хотелось бы понять - за что конкретно 
Билялова и Галимова сочли самыми лучшими. 
4. Вот уже пять лет подряд приз самого результативного защитника КХЛ 
завоевывает иностранец. На этот раз - Микко Лехтонен из "Йокерита". Куда 
делись наши защитники-бомбардиры? 
Атакующий защитник - это вообще штучный товар. И, как правило, такой игрок 
всего один в команде. Если такие люди появляются в российских командах, то 
быстро оказываются в НХЛ, еще в довольно юном возрасте. Вот, допустим, в 
этом сезоне с Лехтоненом конкурировал Войнов. Но мы же знаем, что если бы 
не личные обстоятельства, Вячеслав продолжал бы играть за океаном. 
Отсюда и выбор клубов - одна из легионерских позиций обычно отдается под 
атакующего защитника, который будет выходить на розыгрыш большинства. Тут 
ничего удивительного. Повторюсь, таких игроков вообще мало. 
Что касается Лехтонена, у этого парня настоящий прорыв в этом сезоне. Такое 
бывает, человек "выстрелил". Никто от него этого не ожидал. И "Йокериту" очень 
повезло, что они подписали Микко еще перед чемпионатом мира-2019, на 
котором Лехтонен в составе сборной Финляндии завоевал золотые медали. 



 

 

5. Вас не удивило, что среди лауреатов всего один игрок ЦСКА - Кирилл Капризов 
- и ни одного игрока СКА? При том, что оба армейских клуба были лидерами в 
регулярном чемпионате и без труда прошли первый раунд. 
Не очень. Обладатели индивидуальных призов должны сильно выделяться хотя 
бы в составах своих команд. А кого в этом сезоне можно выделить в СКА ? Или 
даже в ЦСКА, кроме Капризова? Кто там на голову был сильнее остальных? 
Возможно, от московских армейцев Сорокин, которого я уже упоминал выше, на 
какое-то звание мог претендовать. Но тут дело в том, что ЦСКА в последних двух 
сезонах был гораздо мощнее соперников. А в этом случае и на индивидуальные 
качества игроков смотришь с некоторой долей скепсиса. Так и думаешь: понятно, 
что в ЦСКА он зажигает, а вот если бы, к примеру, в "Амуре" играл? Какая у него 
была бы статистика? 
Думаю, что отчасти поэтому и Капризов, и Сорокин улетают в НХЛ. Здесь им уже 
бороться просто не с кем. Нужен новый вызов. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190710_Igra_Jashkina_i_Lehtonena_stal
a_surprizom_a_Kaprizovu_i_Sorokinu_nuzhen_novyj_vyzov_5_voprosov_ekspertu_
o_laureatah_sezona_KKhL 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 19 мая 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 19 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Андрей Коваленко: "Гонку финансовых вооружений хотели остановить в 
2010-м году, получилось в 2020-м" (Russia-hockey.ru, Москва, 18 мая 2020) 
О введении жесткого потолка зарплат в КХЛ - олимпийский чемпион-1992, глава 
профсоюза игроков и тренеров, для Russia-Hockey.ru  
ДЛЯ НАС ГЛАВНОЕ, ЧТОБЫ КОНТРАКТЫ СТРОГО ВЫПОЛНЯЛИСЬ  
- Какова позиция профсоюза относительно введения в КХЛ жесткого потолка 
зарплат в 900 миллионов рублей, который наносит удар по финансовым 
интересам ряда хоккеистов?  
- Как сказал классик, нельзя жить в государстве и быть свободным от этого 
государства. Тем более в нынешние времена, когда всем приходится затягивать 
пояса. В мае 2020-го, когда в роли депутата Ярославского областного совета мы 
развозим продуктовые наборы по городам и селам Ярославской области, 
понимаешь это максимально наглядно.  
Безусловно, для профсоюза негативный момент, когда контракты некоторых 
хоккеистов сокращаются. Но при этом нужно понимать, что сегодня таковы 
правила игры. Для нас самое главное, чтобы все условия этих контрактов строго 
выполнялись - и два раза в месяц игроки получали положенные им выплаты. Вот 
ключевой момент для профсоюза.  
- Похоже, что некоторые игроки оказались не готовы к введению потолка 
зарплат?  
- Всегда тяжело что-то терять. Но, наверное, в условиях пандемии это все-таки 
оздоровительный процесс и для нашего хоккея, и для нашей страны. Нас ждет 
жесткий сезон, когда самое главное - сохранить команды в регионах, причем не 
только на уровне КХЛ, но и других лиг. С этой точки зрения оптимизация 
контрактов - неизбежна.  
ВВЕДЕНИЕ ПОТОЛКА ЗАРПЛАТ МОЖЕТ СТАТЬ БОЛЬШИМ ПЛЮСОМ ДЛЯ 
МОЛОДЕЖИ  
- Вы поддерживаете введение жесткого потолка зарплат?  
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- Мы уже видим много позитивных моментов. Идет перераспределение сильных 
мастеров, большие клубы их теряют, налицо усиление лидеров второго 
эшелона.  
Скажем, переход защитника Марченко из ЦСКА в "Локомотив" является 
знаковым. Ярославль в новых условиях получил возможность создать очень 
крепкую и сбалансированную команду, регион с оптимизмом смотрит в будущее 
своего главного клуба. Да и в целом Лига может стать более плотной и 
конкурентной, что отразится на уровне нашего хоккея.  
Такжу хочу сказать, что для профсоюза всегда были очень важны интересы 
молодых хоккеистов. Звездного игрока обидеть или урезать по ведомости 
тяжело, молодого - значительно проще. Мы надеемся, что с введением потолка 
зарплат клубы КХЛ начнут больше доверять молодым игрокам, ведь они 
становятся выгодными в экономическом плане, их зарплаты выводятся из-под 
потолка. Верим, что предстоящий сезон станет сезоном молодежи, а поток 
отъездов за океан будет остановлен.  
- Почему жесткий потолок не был введен раньше?  
- На самом деле еще в 2010-м году ряд клубов КХЛ говорил о необходимости 
остановить гонку финансовых вооружений и ввести какие-то пределы зарплат. 
Тогда эта идея не нашла массовой поддержки, ведь клубы-лидеры стремительно 
развивались, а время с точки зрения экономики позволяло реализовывать их 
амбиции.  
Через 10 лет мы видим, что ситуация меняется, делается шаг в сторону здравого 
смысла. Как говорится, лучше поздно, чем никогда.  

http://russia-
hockey.ru/articles/kovalenko/%D0%BF%D1%89%D1%82ku_finansov_hoteli_ostano
vit_desyat_let_nazad_poluchilos_seichas/ 

К заголовкам сообщений 

Хоккей. Владимир Мышкин: поведение Вудкрофта естественно. Он 
приехал деньги зарабатывать, а не поднимать белорусский хоккей 
(Прессбол (pressball.by), Минск, 18 мая 2020) 
Бывший вратарь сборной СССР, олимпийский чемпион Владимир Мышкин 
рассказал, кто сможет поднять уровень белорусского хоккея.  
Что уж тогда говорить о поклонниках минского "Динамо". Лучший белорусский 
клуб прочно осел в подвале чемпионата КХЛ... 
Я наблюдал иногда игры вашей команды, и среди них встречались довольно 
качественные. Другое дело, что не так часто, как бы вам, наверное, хотелось. 
Мне жаль, что ваше "Динамо" так неровно выступает. 
Но наш канадский тренер каждый раз находит повод для оптимизма - даже после 
самых обидных поражений. 
Естественно, а что ему остается делать? Он же сюда приехал деньги 
зарабатывать, а не поднимать белорусский хоккей. Белорусский хоккей поднимут 
только местные специалисты, которые выросли здесь, играли за флагманский 
клуб, за сборную и у которых болит душа за то, что сегодня происходит. Думаю, 
мне не надо называть фамилии ваших тренеров, которые сегодня на хорошем 
счету в КХЛ. Но я очень хочу пожелать своим белорусским друзьям пережить 
этот нелегкий этап. Трудные времена бывают у всех, просто надо идти вперед. 

https://www.pressball.by/news/hockey/357495 

К заголовкам сообщений 
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Демагин: минское "Динамо" нужно сборной, городу и зрителям (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020) 
Экс-форвард минского "Динамо" и сборной Беларуси Сергей Демагин поделился 
мнением о будущем минской команды.  
- Вы долго играли за "Динамо" в чемпионате Беларуси. От КХЛ ощущения были 
совсем другими? 
- Конечно, чувствовалась разница в уровне. Все соперники были очень 
сильными. Особенный контраст был в первом сезоне. Мы выступали в 
чемпионате Беларуси, а тут каждый матч был против очень сильных команд. 
Пока освоились, было поздновато. Спустя год, уже на "Минск-Арене", смогли 
выйти в плей-офф, по-настоящему закрепившись в КХЛ. 
- Сейчас белорусскому хоккею нужно минское "Динамо" в КХЛ? 
- Конечно, результаты расстраивают. Насколько я понимаю, сейчас в команде 
много молодежи. Я далеко от Минска, не знаю всех деталей. Но, конечно, 
зрителям команда нужна. Городу клуб в КХЛ тоже нужен. Сборной Беларуси 
тоже. Я, конечно, только за, чтобы Минск оставался в КХЛ.  

https://allhockey.ru/news/show/385350-
Demagin_minskoe_Dinamo_nuzhno_sbornoj_gorodu_i_zritelyam 

Похожие сообщения (4): 

• Федерация хоккея Республики Беларусь (hockey.by), Минск, 18 мая 2020 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 18 мая 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 18 мая 2020 

• By.tribuna.com/tribuna, Минск, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Андрей Расолько: "Если "Динамо" не будет в КХЛ, то, думаю, в экстралиге 
появится еще одна хорошая команда. Но это будет минус для 
белорусского хоккея" (Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 18 мая 2020) 
Бывший нападающий сборной Беларуси Андрей Расолько считает, что минское 
"Динамо" должно играть в КХЛ. 
- Очень странная ситуация сейчас в "Динамо". Нужен ли вообще белорусский 
клуб в КХЛ?  
- Если отталкиваться от того, что этот турнир второй в мире считается, то 
однозначно нужен. Во-первых, для развития белорусского хоккея. Все-таки лига 
перспективная - для молодежи. И вообще там рост хоккеистов, даже мастеров, 
однозначно увеличивается, поэтому нужен. Но в каком формате - здесь уже 
нужно думать. Чтобы была хорошая команда - соответственно нужен бюджет, 
соответственно нужны хорошие хоккеисты, плюс нужны белорусские хоккеисты, 
которые будут прогрессировать и представлять нашу сборную на чемпионатах 
мира и Олимпийских играх. Для молодежи это стимул - попасть в минское 
"Динамо". Если не в минское "Динамо", значит они должны стремиться попасть в 
другие клубы КХЛ, чтобы дальше прогрессировать, поэтому мое мнение 
однозначно - проект этот нужен. 
- Как вам кажется, для развития молодого хоккеиста что лучше: играть в КХЛ, но 
в команде-аутсайдере, или в "Париматч-Экстралиге", но в команде, которая 
борется за чемпионство.  
- На такой ваш вопрос, я вам так отвечу: а еще не факт, что он и в чемпионате 
Беларуси будет лидером. Вы ж поймите, везде себя нужно показывать - не 
важно, в какой лиге. Да, белорусская "Париматч-Экстралига" ниже классом, но у 
нас ведь тоже играют не простые, которые прошли и чемпионаты мира и 
Олимпийские игры - и выигрывали и Континентальный кубок, поэтому и здесь 
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как-то себя нужно показывать. А то мы как-то зациклились: молодые-молодые. У 
нас ведь есть и среднее поколение. 25 лет - это уже не молодой хоккеист. 
- Если все-таки "Динамо" не будет в КХЛ, что вообще дальше будет с 
белорусским хоккеем?  
- С белорусским хоккеем ничего не будет. Я, в принципе, думаю, что в 
белорусской экстралиге появится еще одна хорошая команда на базе минского 
"Динамо", а значит, конкуренция за первое место увеличится, усилится. Но это 
однозначно будет минус для белорусского хоккея. Вы же поймете, чтобы 
конкурировать с лучшими сборными на ЧМ в группе А, надо хоккеисты уровня 
КХЛ, уровня чемпионата Швейцарии, Германии. Хоккеисты уровня юниорских лиг 
Канады не соответствуют группе А. Да, они там развиваются, но вопрос: а как 
дальше будет? 
- На ваш взгляд, если "Динамо" все-таки не выступит в этом сезоне в КХЛ, то 
команду не расформируют, а отправят в экстралигу?  
- Я не знаю, как там руководство будет действовать. Мое мнение такое, что если 
даже "Динамо" не будет в КХЛ, то однозначно эта команда должна существовать, 
потому что там есть хоккеисты неплохого уровня - и они должны играть. И как раз 
в этом сезоне эта команда должна показать (если "Динамо" не выступит в КХЛ - 
Tribuna.com), что если они через год готовы играть в КХЛ, значит, в этом году они 
должны решить какую-то задачу. А задача там будет - первое место в 
чемпионате Беларуси, - сказал Расолько.  

https://by.tribuna.com/hockey/1085608413.html 

К заголовкам сообщений 

Андрей Михалев: "Даже в голову не приходит, чтобы "Динамо" вернулось 
в экстралигу. Для чего? Такого не будет" (Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 
18 мая 2020) 
Бывший нападающий минского "Динамо" и сборной Беларуси Андрей Михалев 
поделился мнением о будущем клуба в КХЛ. 
- Нужен ли белорусский клуб в КХЛ?  
- А как вы считаете: нужен клуб или нет? Например, ходит 14 тысяч болельщиков. 
Сформировалась своя фан-зона, поэтому, я думаю, что обязательно команда 
должна быть в КХЛ. 
- А что она дает не в плане медийности, а в плане самого хоккея? В плане 
качества подготовки игроков?  
- Ну, как же. В подготовке игроков... Нужно, чтобы хорошие игроки были. 
Белорусские, именно белорусские хоккеисты, поэтому... Это нужно время, сразу 
же не приходит результат 
- 12 лет мы уже ждем, а как-то новых Костицыных и Грабовских нет.  
- Знаете, вы мне такие вопросы задаете, что вы 12 лет ждете. Я-то откуда знаю, 
что нужно белорусскому хоккею. Белорусскому хоккею нужно, чтобы был 
хороший, сильный местный чемпионат. Чтобы там росли молодые ребята, а 
потом эти молодые ребята переходили в структуру "Динамо" Минск - вот что 
нужно. Чтобы ребята в ВХЛ развивались, чтобы уезжали в Америку, больше 
драфтовались - вот от этого все будет, и белорусский хоккей будет развиваться. 
- Хорошо. Сейчас "Динамо" теряет время по комплектованию команды. Есть ли 
шанс, что команда с таким подходом в следующем сезоне выступит хорошо?  
- Это не ко мне вопрос, да. Это вопрос к руководителю "Динамо" Минск - есть ли 
у них там хоккеисты и все остальное. Конечно, есть еще время. Почему нет? Все 
ж зависит от бюджета клуба. Например, хороших наших собрать, плюс еще с 
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десяток легионеров хороших, поэтому все в деньги, в бюджет упирается. Если 
хороший бюджет, то почему нет? 
- Но "Динамо" пока теряет наших игроков: и Костицына, и Евенко, и Готовца.  
- Но это же здорово, что они уезжают в другие клубы, что они не сидят именно в 
"Динамо". Понятно, что будут вопросы. Я по Костицыну не говорю там. Здесь и 
Готовец, и Евенко больше игрового времени получали, а там нужно бороться за 
место, поэтому там будет тяжелее, но они будут расти. Это плюс для сборной 
Беларуси, что они выступают в иностранных клубах 
- Предположим, что "Динамо" не будет в КХЛ - это что будет означать для 
белорусского хоккея?  
- Как вы думаете? Сколько мы играем в КХЛ - 12 лет? Какая у нас "Минск-Арена". 
Я думаю, что это будет разочарование, но, я думаю, что все будет хорошо. 
- Возможно, пусть сезон в экстралиге поиграли бы, раз такая тяжелая 
экономическая ситуация.  
- Я не знаю. Плюс, что они будут в экстралиге играть? Ну, я не знаю. Я думаю, 
что это минус для клуба. У меня даже в голову такое не приходит, чтобы они 
опять вернулись играть в экстралигу. Для чего? Да нет. Такого не будет. Все 
будет хорошо. Зачем вы все так негативно к этому относитесь? Да, сейчас 
тяжело. Всем клубам, я думаю, что сейчас тяжело с этим коронавирусом, 
поэтому... Выкарабкаемся, я надеюсь, что все будет нормально, - сказал 
Михалев.  

https://by.tribuna.com/hockey/1085611326.html 

К заголовкам сообщений 

"Адмирал" закупил тесты на коронавирус на 5 млн рублей. Ранее клуб 
снялся с КХЛ из-за проблем с финансированием (Sport24.ru, Москва, 18 
мая 2020) 
Хоккейный клуб "Адмирал" закупил экспресс-тесты для выявления коронавируса 
на 5 млн рублей. 
Как сообщает пресс-служба команды, акция прошла совместно с Приморским 
региональным отделением политической партии "Единая Россия". Хоккеисты 
"Адмирала" развезли по медицинским учреждениям края тесты южнокорейского 
производства. 3750 экспресс-тестов были переданы в 18 приморских 
медицинских учреждений. 
Напомним, 1 апреля стало известно, что "Адмирал" снимается с чемпионата КХЛ 
сезона-2020/21 из-за нехватки финансирования. Такое решение было принято по 
той причине, что средства, предусмотренные на содержание профессиональных 
спортивных клубов Приморья, были направлены на мероприятия по борьбе с 
распространением коронавируса. При этом клуб планирует вернуться в лигу в 
сезоне-2021/2022.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-18-admiral-zakupil-testy-na-koronavirus-na-
5-mln-rubley-raneye-klub-snyalsya-s-kkhl-iz-za-problem-s-finansirovaniyem 

Похожие сообщения (17): 

• PROСПОРТ (prosports.kz), Алматы, 18 мая 2020 

• ИА Regnum, Москва, 18 мая 2020 

• Интерфакс, Москва, 18 мая 2020 

• Советский спорт, Москва, 18 мая 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 18 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 18 мая 2020 
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• Чемпионат.com, Москва, 18 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

СКА подписал легионера и обменял Плотникова, Андронов и Телегин 
остались в ЦСКА. Итоги недели КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 мая 
2020) 
"Матч ТВ" рассказывает о том, что произошло в КХЛ на прошлой неделе.  
СКА обменял Плотникова 
Ни одна неделя межсезонья не обходится без мощного трансфера. СКА вновь 
произвел любопытный обмен, весьма неожиданно отправив Сергея Плотникова 
в "Амур" и получив права на Игоря Руденкова. 
Ранее сообщалось, что Руденковым интересовались "Металлург" и "Сочи". 
Однако "Амур" повторил предложение "Магнитки", тем самым удержав игрока. 
После чего 25-летний форвард стал частью сделки. Впрочем, не факт, что он 
начнет сезон в СКА. В основе топ-клуба Игорю, чей лучший результат - 26 очков 
за чемпионат, попросту не найдется места. 
 https://www.instagram.com/p/CAP8HFTIegd/  
СКА уверенно расчищает состав, чтобы вписаться в потолок зарплат. Те, кто 
идет на уступки, остаются в команде. Йоонас Кемппайнен, Антон Бурдасов и 
Лукас Бенгтссон подписали новые соглашения. От дорогих хоккеистов в Санкт-
Петербурге отказываются. Сначала Якупова отдали в "Витязь", теперь объявлен 
переход Плотникова, чей жирный контракт действует до 2022 года. 
Очевидно, что это не последний обмен межсезонья для СКА. Дмитрий 
Кагарлицкий вернется в "Динамо". Ходят разговоры, что Илья Каблуков и Максим 
Карпов тоже уйдут. А свободные деньги СКА может потратить эффективно. Так, 
уже подписан топовый нападающий Линден Вей. В "Барысе" и ЦСКА канадец 
смотрелся отлично. 
Продолжит карьеру в СКА и Евгений Тимкин, в течение семи лет защищавший 
цвета "Магнитки". 
Андронов и Телегин остаются в ЦСКА 
ЦСКА в нынешней ситуации тоже вынужден экономить. Москвичи предлагают 
понижение зарплаты некоторым хоккеистам. Не все из них принимают новые 
условия. Судя по всему, Сергей Калинин и Иржи Секач не хотят перезаключать 
контракты. Зато удалось договориться с Сергеем Андроновым и Иваном 
Телегиным. 
У остальных клубов ситуация с потолком зарплат проще. Например, "Салават" 
спокойно впишется в 900 млн, даже если приедет Маркус Гранлунд. 
Пока же уфимцы объявили, что Андрей Кареев покидает команду. 25-летний 
вратарь выбрал финский чемпионат. Потеснить Метсолу Кареев бы не смог, так 
что решение логичное. 
Уезжают из России еще несколько игроков. 20-летний Тимур Ибрагимов из 
системы СКА перебрался в Северную Америку. Он заключил контракт новичка с 
"Сан-Хосе". А из "Автомобилиста" в белорусскую "Юность" перешли Денис 
Мингалеев и талантливый Кирилл Тютяев, которого в прошлом году 
задрафтовал "Детройт". За "Юность" будет играть и Максим Рассейкин. 

https://www.championat.com/hockey/news-4041039-press-sluzhba-admirala-nash-klub-vsegda-byl-socialno-otvetstvennoj-organizaciej.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-18-admiral-zakupil-testy-na-koronavirus-na-5-mln-rubley-raneye-klub-snyalsya-s-kkhl-iz-za-problem-s-finansirovaniyem
https://www.sports.ru/hockey/1085600421.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/admiral-napravil-na-borbu-s-koronavirusom-5-millionov-rubley-1673673/
https://allhockey.ru/news/show/385327-Admiral_zakupil_na_5_mln_rublej_testy_dlya_opredeleniya_koronavirusa


 

 

Впрочем, есть и хорошая новость для фанатов "Автомобилиста". Защитник 
Алексей Василевский задержится в Екатеринбурге как минимум до 2023 года. 
Сложности "Динамо" 
Непросто приходится минскому "Динамо". Марк-Андре Граньяни рассказывал, 
что зарплату не получал с января. Гендиректор клуба Дмитрий Басков 
подтверждал, что перед хоккеистами действительно есть задолженности. 
Неудивительно, что "Динамо" теряет игроков. Защитник Кирилл Готовец будет 
выступать за "Авангард". 
"Нефтехимик" пока не слишком заметен на трансферном рынке. Первым 
новичком нижнекамцев в межсезонье стал опытный Андрей Костицын. А затем 
клуб заключил контракт с еще одним белорусским хоккеистом. В КХЛ 
возвращается Роман Граборенко. Здесь продолжит карьеру и экс-нападающий 
"Автомобилиста" Александр Кучерявенко. 
Гораздо активнее проявляет себя "Сочи". Южане занялись омоложением 
состава и расторгли контракт с Никитой Щитовым. Также теперь на рынке 
свободных агентов Илья Проскуряков. 
Договорились с сочинцами Даниил Апальков и Дмитрий Колготин. Но важнее то, 
что скауты нашли сильного вратаря. Пятую легионерскую позицию в "Сочи" занял 
Йоэль Лассинантти, лучший кипер шведского первенства. 
"Спартак" подписал финна из СКА 
"Спартак" официально объявил, что подписал контракт с Йори Лехтеря. Финн 
провел прошлый сезон в СКА. 
"Трактор" заключил двусторонние соглашения с Марком Рубинчиком и 
Ярославом Алексеевым. 
"Йокерит" укрепил оборону Джонатаном Пудасом, который набил впечатляющую 
статистику в шведском "Шеллефтео". Также к "джокерам" присоединились 
Никлас Фриман и Ииро Пакаринен. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190750_SKA_podpisal_legionera_i_obm
enal_Plotnikova_Andronov_i_Telegin_ostalis_v_CSKA_Itogi_nedeli_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Звезды КХЛ начали переходить в провинциальные клубы, но им нужно 
переплачивать (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020) 
Центральные города страны выигрывают конкуренцию в борьбе за хоккеистов 
из-за более современной инфраструктуры. 
Жесткий потолок - это явно плюс 
То что потолок начал действовать - можно подтвердить по двум примерам: 
первый - переходы Алексея Марченко в "Локомотив" с хорошей зарплатой (75 
миллионов рублей) и Андре Петерссона (тоже 75 миллионов рублей), второе - 
возвращение Сергея Плотникова в "Амур". Безусловно, эти три хоккеиста - одни 
из звезд Лиги. И тот же Сергей станет в следующем сезоне ключевым хоккеистом 
хабаровского клуба. 
Жесткий потолок работает. Многие клубы, которые могли похвастаться длинной 
скамейкой - стали отдавать сильных и крепких игроков другим клубам. Очень 
важно, что именно россиян. Селекция многих середняков и аутсайдеров 
держалась только на качественных легионерах (и некачественных). Теперь 
"мелким" клубам можно делать предложения богатым командам и понимать, что 
шансы заполучить хоккеиста есть.  
 К примеру, не все понятно у Иржи Секача с новым соглашением. Вполне 
реально, что чех сменит ЦСКА после того, как ему выплатят неустойку и 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190750_SKA_podpisal_legionera_i_obmenal_Plotnikova_Andronov_i_Telegin_ostalis_v_CSKA_Itogi_nedeli_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190750_SKA_podpisal_legionera_i_obmenal_Plotnikova_Andronov_i_Telegin_ostalis_v_CSKA_Itogi_nedeli_KKhL


 

 

расторгнут контракт. Дело принципа. Однако, во всех этих примерах есть 
оговорки. 
Во-первых, Плотников знаком с Хабаровском и вряд ли можно было бы 
представить Сергея в "Нефтехимике". Во-вторых, Алексей Марченко остался бы 
в ЦСКА, если у клуба были деньги. "Локомотив" же сыграл на опережение и не 
обидел в плане финансов. 
Экономика и инфраструктура городов играют свою роль в подписании 
хоккеистов. Конечно, было бы круто, если в каждой команде КХЛ была одна 
звезда, франчайз-игрок, вокруг которого строится маркетинг. Одна из причин, 
ради кого болельщики приходили бы на матчи. В общем, как в НХЛ. Но сделать 
это проблематично. 
Провинциальным клубам нужно предлагать игрокам большую сумму, нежели 
командам из больших городов 
Экономика решает. Переезд у игроков (как россиян, так и легионеров) в Казань, 
Санкт-Петербург, Москву, Екатеринбург воспринимается психологически лучше, 
нежели в Хабаровск, Нижнекамск или Череповец. 
Именно поэтому "Металлург" раздавал огромные контракты своим хоккеистам. 
Условный О'Делл не поехал бы в Магнитогорск из Сочи, если бы ему не 
предложили большую сумму в соглашении. 
Чтобы хоккеисты уехали в провинцию - необходимо давать больше денег. А в 
регионах с этим проблемы.С учетом того, что множество команд спонсируются 
за счет средств из бюджета. Все клубы Екатеринбурга, Москвы, Санкт-Петербург, 
Казани - экономически устойчивы, так как там базируются крупнейшие 
региональные и федеральные налогоплательщики (со спонсорами проблем 
нет).. 
В некоторых моментах "скромные" команды спасают градообразующие 
предприятия, как у "Северстали" или "Нефтехимика". Однако, из-за 
ограниченности рынка - генеральный спонсор минимально заинтересован в 
запуске громких хоккейных проектов (исключение только "Металлург"), ведь они 
никак не повлияют на популярность бренда в городе с населением в несколько 
сотен тысяч. 
Однако, в Череповце, Челябинске, Нижнекамске, Магнитогорске - неплохо 
"выращивают" молодежь. Другое дело, что удержать в этих городах своих 
игроков достаточно тяжело. Сколько челябинских воспитанников в КХЛ и НХЛ? А 
по итогам этой "регулярки" российский игрок стал только пятым бомбардиром в 
составе "Трактора" ( Косов - 12+10). 
Можно перечислить кучу хоккеистов, которые уже в юниорском возрасте уезжают 
в региональные центры или Северную Америку.  
Возвращаемся к взрослому хоккею. Некоторым игрокам проще пойти на 
понижение своей зарплаты и остаться в большом российском городе. К примеру, 
Йоонас Кемппайнен подписал новый контракт со СКА на меньших условия. 
То есть, для идеального распределения хоккеистов необходимо экономическое 
равенство городов, которого в принципе нет. В Северной Америке все клубы, 
представленные на карте НХЛ - ведущие экономические центры своих штатов, 
приблизительно равны между собой по инфраструктуре. И то, Сергей 
Бобровский и Артемий Панарин не захотели оставаться в "Коламбусе".  
То есть, если бы Марченко предложили 75 миллионов в ЦСКА, то он бы и остался 
в Москве. И, если бы Петерссону в "Локомотиве" предложили 60 миллионов 
рублей (столько же, сколько предлагали в "Динамо"), то навряд ли бы он 
покинули столицу России.  
Клубам необходимо развивать свою молодежь 



 

 

Равенство = конкуренция. Чем больше равны клубы по бюджету, тем интереснее 
будет абсолютно всем: болельщикам и Лиге, которая привлечет кучу спонсоров. 
Чем непредсказуем твой чемпионат, тем привлекательней ты для инвесторов. 
В провинциях должны создать лучшие условия, чтобы свои игроки не уезжали в 
большие города. Следовательно, необходимо улучшение своих ДЮСШ. У 
"Металлурга" был огромный бюджет в этом сезоне на зарплаты - 1,5 миллиардов 
рублей. Свободные 600 миллионов можно пустить в развитие своей школы (ну 
или то, что останется после сезона).  
Нынешнее положение команд сохранится недолго. Дальше выигрывать будут те 
клубы, которые лучше работают с молодежью: удерживают ее в своей системе и 
дают условия для развития.. 
Предварительно, будущее за четырьмя командами: "Салават Юлаев", "Ак Барс", 
СКА и "Локомотив", которые уже сейчас взяли правильный вектор развития. 
Однако, уфимцам пора начать доверять своим юным дарованиям, коих в 
команде достаточно. 

Данил Алалыкин: "Сезоном доволен, но впереди еще много работы" ⠀ Молодой 

форвард "юлаевцев" Данил Алалыкин рассказал о своих впечатлениях от 

дебюта в КХЛ и оценил прошедший сезон. ⠀ Прошедший сезон получился для 

тебя очень насыщенным. В индивидуальном плане им доволен? Сезоном очень 
доволен, так как это был мой первый сезон на взрослом уровне, конечно, жаль, 

что не удалось его доиграть до конца, а так я рад, но работы еще много. ⠀ Ты 

выступаешь на позиции центра, а это очень ответственное амплуа. В чем еще 
тебе нужно прибавлять?Нужно немного отточить вбрасывания, так как для 

центрального нападающего, это очень важно. ⠀ Расскажи о том, как тебя 

приняли в "Салавате"? Кто из старших товарищей подсказывал больше всего? 
️Приняли, так скажем, по-домашнему, подбадривала вся команда, разумеется и 

тренерский штаб, обстановка в команде уютная. ⠀ Что было самое сложное при 

переходе из МХЛ в КХЛ? Самое сложное для меня это было справиться с 
волнением. Помимо этого, отличия между МХЛ и КХЛ есть: во-первых, 
атмосфера зрителей и атмосфера на площадке, во-вторых, скорость развития 

игры. ⠀ Помимо "Салавата" и "Толпара" ты в минувшем сезоне играл за "Торос" 

в ВХЛ. Приходилось ли как-то перестраиваться? Конечно, я перестраивался, а 

как иначе, у каждого тренера будь это КХЛ, МХЛ или ВХЛ разный стиль игры. ⠀ 

Что более всего запомнилось после первой шайбы в КХЛ? Более всего мне 
запомнился момент, когда я забил. Был очень рад и не ожидал от болельщиков, 
что они будут выкрикивать мою фамилию, и мне это очень сильно запомнилось. 

⠀ Как отметил свою первую шайбу в КХЛ? Толком не получилось отметить, из-за 

того, что на следующий день уже была подготовка к игре. ⠀ Чем сейчас 

занимаешься во время самоизоляции? Поддерживаю физическую форму, 
провожу время со своей семьей и девушкой, играю в монополию, иногда в 

PlayStation. ⠀ Какие тренировочные упражнения посоветуешь болельщикам?  

"Трактор" не должен "разбазаривать" игроков. Если правильно подведут игрока к 
КХЛ, то его цена увеличится. Сейчас все команды Лиги должны задуматься о 
том, как сохранить в рядах свою молодежь или юниоров, которые перешли в 
клуб.  
С введением жесткого потолка в КХЛ должна создаться стратегия развития 
команды на несколько лет вперед, а не сиюминутные трансферы. Если молодой 
хоккеист заиграет на постоянной основе - не будет учитываться под потолком. 
Команда сможет подписать сильного игрока, предложив больше денег (плюс для 
регионов) какой-нибудь звезде. 
Можно ли как-то добиться равенства прямо сейчас? 



 

 

Безусловно. Но только в одном случае, если платежная ведомость команд будет 
распределена неравномерно, как в НХЛ. К такому должны прийти со временем. 
Во многих командах большинство хоккеистов подписаны на одну и ту же сумму.  
Посмотрите на платежные ведомости СКА и ЦСКА, про которых мы уже писали. 
Там суммы в соглашениях разных игроков в сезоне-2019/2020 числятся в одном 
диапазоне. Хорошие исключения из этих правил - "Динамо" Москва ну и "Салават 
Юлаев". 
Как говорилось выше, региональным командам необходимо предлагать 
большую сумму неограниченно свободным игрокам и делать солидные 
квалификационные предложения ограниченным агентам, чтобы звезды 
переходили к ним. 
Другое дело, что менеджмент многих команд боится так делать. Исходя из 
логики: лучше двоим предложить по 35 миллионов рублей, чем одному 70. 
Команды со средним бюджетом могут себе позволить несколько хоккеистов на 
такую сумму. При условии, что у кого-то будет зарплата в 60 миллионов, кто-то 
будет получать 10, а кто-то может и не пойдет в потолок зарплат (еще раз - да 
здравствует молодежь). 
реклама 
Только в таком случае звезды КХЛ будут представлены во всех клубах. А 
насколько это выглядит утопией - решайте сами.  

https://allhockey.ru/article/show/385335-
Zvezdy_KHL_nachali_perehodit_v_provincial_nye_kluby_no_im_nuzhno_pereplachi
vat 

К заголовкам сообщений 

Самые высокооплачиваемые хоккеисты в КХЛ в сезоне-2020/2021 
(Чемпионат.com, Москва, 18 мая 2020) 
Сергея Мозякина больше не будет на вершине, а финансовое лидерство 
захватили игроки московского "Динамо". 
Жесткий потолок зарплат дает о себе знать. Рассказываем, кто теперь будет в 
списке самых богатых хоккеистов КХЛ и кому точно надо готовиться к 
сокращению. В лидеры по зарплатам своим топ-игрокам выбилось московское 
"Динамо". О зарплатах ниже 70 млн руб. в год мы упоминать практически не 
будем. Например, в той же "Магнитке" 70 млн руб. в год уже никто не получает. 
Все суммы указаны без бонусной части. 
"Динамо" (Москва) 
н. Вадим Шипачев - 120 млн руб. в год  
н. Дмитрий Яшкин - 95 млн руб.  
Два лучших форварда московского "Динамо" - в списке зарплатных лидеров лиги. 
Контракт Вадима Шипачева не стали сокращать. Это верное решение, так как 
Вадим свои деньги отрабатывает сполна. Кроме того, большой новый 
двухлетний контракт дали Дмитрию Яшкину но и он играет на такие деньги. 
Связка форвардов Шипачев - Яшкин сейчас объективно лучшая в КХЛ. 
"Ак Барс" 
н. Джастин Азеведу - 85 млн руб.  
В нынешнем "Ак Барсе" достаточно ровно распределены зарплаты, средняя 
сумма среди всех ключевых игроков плюс-минус одинаковая. Больше же всех 
будет зарабатывать Джастин Азеведу с окладом в 85 млн руб. за сезон. Он - в 
топе самых высокооплачиваемых игроков лиги. Даже капитан казанцев Данис 
Зарипов получит меньше - 60 млн руб. за сезон + бонусная часть в 12 млн руб. 
20% бонусов от любого контракта не выходят в потолок зарплат. 
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"Салават Юлаев" 
н. Теэму Хартикайнен - 90 млн руб.  
з. Филип Ларсен - 80 млн руб.  
в. Юха Метсола - 80 млн руб.  
В "Салавате Юлаеве" очень грамотно распределены зарплаты. Никаких 
вопросов здесь быть не может. Логично, что больше всех получают лидеры 
команды, среди которых Хартикайнен Ларсен и Метсола. Это топ-легионеры, 
которые и должны зарабатывать много. Того же Линуса Умарка получавшего 120 
млн руб. за сезон, в Уфе и в КХЛ больше нет. Аналогичная с Умарком зарплата 
в КХЛ теперь только у Шипачева. 
"Авангард" 
н. Свен Андригетто - 90 млн руб.  
н. Тейлор Бек - 70 млн руб.  
В "Авангарде" сложная ситуация с легионерами, в которых нет дальнейшей 
заинтересованности у омского клуба. "Висит" годовой контракт Андригетто на 90 
млн руб, есть контракт Бека - тоже не самый простой и маленький. Сейчас 
руководство "ястребов" ломает голову, как избавиться от таких соглашений. В 
том же Беке есть заинтересованность у "Магнитки", но не на такую зарплату. 
Другие дорогостоящие игроки омичей, например, Емелин и Широков были 
переписаны и пошли на понижение еще до прошлого дедлайна. Широкова в 
последствии и вовсе обменяли в "Спартак". 
"Локомотив" 
н. Антон Ландер - 85 млн руб.  
з. Алексей Марченко - 75 млн руб.  
н. Андре Петерссон - 75 млн руб.  
н. Владимир Ткачев - 75 млн руб.  
н. Магнус Пяаярви - 75 млн руб.  
Щедрые зарплаты у лидеров "Локомотива". В топе игроков по зарплатам швед 
Антон Ландер проваливший прошлый сезон. Вот уж кому точно надо двигаться 
по деньгам, так это ему. Много получают и другие легионеры. Например, 
Петерссон ушедший из московского "Динамо", солидно заработает в Ярославле. 
Из россиян самые высокооплачиваемые игроки - новичок Марченко не 
уместившийся в платежку ЦСКА, а также форвард Ткачев. 
СКА 
з. Игорь Ожиганов - 75 млн руб.  
н. Владимир Ткачев - 70 млн руб.  
н. Дмитрий Кагарлицкий - 70 млн руб.  
в. Магнус Хелльберг - 70 млн руб.  
з. Василий Токранов - 70 млн руб.  
н. Максим Карпов - 65 млн руб.  
В СКА - широкомасштабная оптимизация бюджетной ведомости. Так, в Питере 
уже отказались от услуг Плотникова и Якупова не захотевших идти на понижение 
окладов. Есть 70-миллионный контракт Кагарлицкого но Дмитрий продолжит 
играть за "Динамо", где его зарплата будет значительно меньше. Подвинутся в 
деньгах Ожиганов Ткачев Токранов и Хелльберг - с ним, по нашей информации, 
уже есть определенные договоренности. А вот Максиму Карпову ищут новый 
клуб. Как и Илье Каблукову с зарплатой в 58 млн руб. + бонусная часть. 
ЦСКА 
н. Антон Слепышев - 72 млн руб.  
н. Сергей Калинин - 70 млн руб.  
Оптимизируют платежку и в ЦСКА, но тут на своеобразную помощь руководству 
пришел отъезд многих дорогостоящих хоккеистов в НХЛ. Не пришлось 



 

 

торговаться с Сорокиным Капризовым Григоренко - они будут выступать за 
океаном. Хороший контракт дали Слепышеву но он согласился остаться в 
России. С Калининым по всей видимости, будут расставаться, так как понижать 
свое жалование Сергей не намерен. Похожая ситуация и с Секачем который 
должен заработать за следующий год 60 млн руб. Двигаться чех не хочет. На 
новых условиях переподписаны Андронов и Телегин меньше, чем раньше, будут 
зарабатывать Окулов и Дальбек. 
Сейчас самое главное для ЦСКА - договориться и уместить в платежку контракт 
защитника Никиты Нестерова. По-прежнему нет соглашений и у ограниченно 
свободных агентов Шалунова и Науменкова. Прежних денег они уже не 
заработают. Ушел дорогой защитник Марченко, перебрался в "Авангард" на 
более солидную зарплату Толчинский. 
"Автомобилист" 
в. Якуб Коварж - 90 млн руб.  
н. Анатолий Голышев - 70 млн руб.  
В "Автомобилисте" вздохнули с облегчением после того, как закончился 
огромный контракт Найджела Доуса провалившего прошлый плей-офф. Не 
будет больше зарабатывать огромных денег Павел Дацюк. Самым дорогим 
хоккеистом уральцев станет чешский голкипер Якуб Коварж. Кстати, он же - 
самый дорогой вратарь во всей КХЛ. Неплохие деньги зарабатывает Анатолий 
Голышев но его контракт подписан давно и сейчас он никак не мешает платежной 
ведомости уральского клуба. 
"Амур" 
н. Сергей Плотников - 75 млн руб.  
"Амуру" нужно думать, как справляться с контрактом Сергея Плотникова. В 
принципе, выплатить такие большие деньги можно. Например, отказавшись от 
услуг братьев Зогорна или Ушениных. Ни у тех, ни у других пока нет новых 
соглашений. Но 75 млн руб. в год в "Амуре" никто и никогда не получал, а 
контракт Сергея будет действовать еще два сезона. В общем, серьезная 
головная боль для руководства дальневосточников. 
"Витязь" 
н. Наиль Якупов - 70 млн руб.  
Похожая ситуация у "Витязя", которому досталось богатое наследство от СКА в 
видео 70-миллионного двухлетнего контракта форварда Наиля Якупова. 
Подольский клуб, поговаривают, уже сообщил Якупову, что неплохо бы 
подвинуться. Ведь гораздо меньше в "Витязе" получает даже опытный и 
авторитетный капитан Александр Семин. Представьте, какое будет напряжение 
в раздевалке подольского клуба, если там будет находиться Якупов с такой 
огромной зарплатой.  

https://www.championat.com/hockey/article-4041153-samye-vysokooplachivaemye-
hokkeisty-v-khl-v-sezone-20202021.html 

К заголовкам сообщений 

16 хоккеистов в КХЛ, которые вернулись из скрытой аренды после 
сезона-2019/2020 (Чемпионат.com, Москва, 18 мая 2020) 
В списке есть вечные путешественники, но есть и те, кому пора выходить на 
новый уровень. 
Скрытая аренда в Континентальной лиге давно в порядке вещей. Вообще же 
аренду в хоккее давно пора узаконить. Как, например, это сделано в футболе, 
где подобные сделки ни у кого не вызывают удивления. Рассказываем про 
игроков, вернувшихся из скрытой аренды в свои прежние команды. 
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н. Иван Силаев, н. Никита Коростелев - из "Адмирала" в ЦСКА  
Нападающие Иван Силаев и Никита Коростелев здорово помогали "Адмиралу". 
Тот же Коростелев, помнится, совершал проходы от собственных ворот и 
забрасывал красивые шайбы в ворота соперников. В прежнем ЦСКА обоим не 
было места, но после введения жесткого потолка зарплат игроки могут получить 
новый шанс.  
в. Александр Трушков, з. Юрий Козловский - из "Адмирала" в "Спартак"  
Вообще же "Адмирал" едва ли не наполовину состоял из хоккеистов, 
находившихся в скрытой аренде. Еще двое - голкипер Трушков и защитник 
Козловский - вернулись в "Спартак". С ними заключены новые контракты, но это 
игроки для фарма красно-белых в ВХЛ. Пробиться в первую команду будет 
сложно.  
н. Александр Петунин, н. Дмитрий Марковин - из "Северстали" в "Динамо" М  
С Петуниным и Марковиным происходит какая-то бессмыслица. Абсолютно 
непонятно, зачем "Динамо" вернуло себе этих игроков. В "Северстали" они 
выглядели прилично и реально помогали команде, а в "Динамо" для них 
банально не будет места. Думается, что после первых же сборов (если не 
раньше) обоих снова отправят путешествовать по КХЛ. 
Александр Петунин 
з. Кирилл Воробьев - из ХК "Сочи" в ЦСКА  
Воробьев в последнее время успел поиграть в "Сибири", "Торпедо", ХК "Сочи". В 
ЦСКА места для этого хоккеиста не было ввиду огромной конкуренции в 
"армейском" клубе, зато в других командах Кирилл приходился ко двору. Скорее 
всего, в следующем сезоне мы снова увидим Воробьева в другом клубе. Пока же 
он вернулся в ЦСКА.  
в. Антон Красоткин - из "Адмирала" в "Локомотив"  
Сын знаменитого защитника, а ныне тренера Дмитрия Красоткина вернулся из 
"Адмирала" и подписал двухлетний двусторонний контракт с "Локомотивом".  
После прихода в Ярославль североамериканского голкипера Паскуале 
младшему Красоткину будут сложно пробиться в состав, ведь есть еще 
Коновалов и Исаев. Видимо, придется ехать в ВХЛ.  
з. Зият Пайгин - из "Нефтехимика" в "Локомотив"  
Пайгин никак не может найти команду, в которой он бы играл на постоянной 
основе. Для нынешнего "Нефтехимика" Пайгин - отличный вариант, однако 
ярославцы зачем-то вернули габаритного игрока обороны себе. Вполне 
вероятно, что Пайгина снова отправят в скрытую аренду, хотя Андрей Скабелка 
любит высоких и мощных хоккеистов. 
н. Александр Протапович - из "Динамо" Р в "Автомобилист"  
Рижское "Динамо" - отличный вариант для Протаповича. Больших денег этот 
хоккеист не требует, играет в КХЛ в первой команде, а в "Автомобилисте" для 
Александра откровенно не было и нет места. Скорее всего, клуб из 
Екатеринбурга, вернувший Протаповича обратно, уже активно ищет для него 
новый вариант трудоустройства.  
н. Кирилл Слепец - из "Динамо" Р в "Локомотив"  
Слепец, как и Протапович, неплохо вписался в схемы рижского "Динамо". 
Кириллу пора прогрессировать и выходить на новый уровень, однако в 
"Локомотиве" он точно не получит должной игровой практики. Может, уроженцу 
Хабаровска попробовать себя в "Амуре"?  
з. Николай Тимашов - из "Сибири" в "Автомобилист"  
Тимашов был лидером обороны "Сибири" в прошлом сезоне. Нет сомнений, что 
гендиректор "Сибири" Кирилл Фастовский был бы не против оставить Николая в 
рядах новосибирцев, но вот как раз в случае с Тимашовым возможен и вполне 



 

 

реален вариант, когда "Автомобилист" поверит в своего игрока и оставит его на 
следующий сезон у себя в команде. 
з. Роман Абросимов - из ХК "Сочи" в "Ак Барс"  
Абросимов, как и Лещенко, находился в "Сочи" в скрытой аренде. Но теперь 
Лещенко уже на полноценной основе перешел в "Трактор", а вот Абросимов 
вернулся в "Ак Барс". Найдет ли Дмитрий Квартальнов ему место среди 
защитников казанского клуба? Большой вопрос. Сложно будет рассчитывать 
даже на третью или четвертую пару. 
н. Кирилл Капустин - из "Северстали" в ХК "Сочи"  
Капустин неплохо смотрелся у Андрея Разина в "Северстали", но теперь, как и 
Марковин с Петуниным, вернулся в свой прежний клуб. В "Сочи" не горят 
желанием сотрудничать с этим нападающим, поэтому в ближайшее время 
вполне можно ожидать появления Капустина в другой команде.  
з. Никита Макеев - из "Северстали" в ЦСКА  
Талантливый защитник Никита Макеев вернулся в родной ЦСКА. Макеев, к 
слову, вполне может рассчитывать на игру в третьей-четвертой паре 
"армейского" клуба. Особенно учитывая тот факт, что потери в обороне команда 
Игоря Никитина понесла приличные. Но, конечно, требования в ЦСКА будут 
совершенно иными.  
в. Дмитрий Меньшатов - из "Торпедо" в "Динамо" М  
Вратаря Меньшатова вернули обратно в московское "Динамо", но он на 99% 
отправится играть в Высшую лигу. При Бочарове и Еременко в первой команде 
шансов у Дмитрия заиграть в основном составе "Динамо" попросту нет. 
Меньшатову нужно набираться игрового опыта в других клубах.  

https://www.championat.com/hockey/article-4041423-16-hokkeistov-v-khl-kotorye-
vernulis-iz-skrytoj-arendy-posle-sezona-20192020.html 

К заголовкам сообщений 

Почему Тимкин, Лисовец, Ларсен и другие госслужащие КХЛ получают 
больше Третьяка и Фетисова (Советский спорт, Москва, 18 мая 2020) 
Виталий Славин продолжает возмущаться из-за того, как клубы КХЛ тратят 
бюджетные деньги.  
Хотя благодаря новому потолку зарплат в КХЛ - впрочем, по-прежнему 
чудовищно высокому в 900 млн рублей - гонорары игроков и начали радикально 
снижаться, те суммы переоформленных контрактов, что проникают в сеть, на 
корню убивают малейшую надежду на социальную справедливость в нашей 
стране.  
Вот, например, годовые оклады хоккеистов "Салавата Юлаева", щедро 
спонсируемого республикой, что я выудил из интернета: 
Теему Хартикайнен - 90 млн рублей 
Юха Метсола - 80 млн рублей 
Филип Ларсен - 80 млн рублей 
Сакари Маннинен - 60 млн рублей 
Никита Сошников - 60 млн рублей 
Дмитрий Кугрышев - 50 млн рублей 
Александр Кадейкин - 50 млн рублей 
Григорий Панин - 45 млн рублей 
Павел Коледов - 35 млн рублей 
Владимир Жарков - 35 млн рублей 
Петр Хохряков - 35 млн рублей 
Евгений Лисовец - 25 млн рублей 
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Владислав Картаев - 25 млн рублей 
Вячеслав Солодухин - 25 млн рублей 
Евгений Бирюков - 20 млн рублей 
Дмитрий Коробов - 20 млн рублей 
Эдуард Гиматов - 8 млн рублей. 
А кому-нибудь интересно, какова средняя зарплата в Республике Башкортостан? 
Мне интересно. 
По данным Росстата - 35 538 рублей в месяц или 426 тысяч 456 рублей в год. 
Хорошо, в столичной Уфе зарабатывают больше - 42 243 рубля в месяц или 506 
тысяч 916 рублей. 
То есть самый низкооплачиваемый игрок "СЮ" 26-летний нападающий Эдуард 
Гиматов, отыгравший в минувшей регулярке, жутко молвить, 33 матча и 
набравший умопомрачительные 8 (5+3) очков, будет в следующем сезоне 
получать - пусть хоть Земля расколется на две половинки! - в 16 раз больше 
среднестатистического уфимца?! И это без учета премий. 
Как вам? Нормально? 
К слову, отдельной строкой представлена "деятельность профессиональная, 
научная и техническая", к которой, как я полагаю, можно отнести 
профессиональных хоккеистов, состоящих на содержании у государства 
российского. А именно 52 845 рубля в месяц или 634 тысячи 140 рублей в год - 
уже в 12,5 раз меньше Гиматова! 
Теперь давайте заглянем в карманы игроков клуба-олигарха из Санкт-
Петербурга, газовой столицы России. Опять же в сети я нарыл зарплаты 
некоторых армейцев в минувшем и будущем сезонах, что крайне важно и 
поучительно. 
Звоним, как положено, в Росстат - что у нас со средней зарплатой в Колыбели 
революции? Ого! 
63 881 рубль в месяц или 766 тысяч 572 рубля в год. 
Еще кудрявее живут счастливчики, отнесенные к строке "деятельность 
профессиональная, научная и техническая" - 88 560 рублей в месяц или 1 
миллион 62 тысячи 720 рублей в год! Как там говорят: преодолен 
психологический рубеж в целый лям российской валюты! 
Но все, как всегда, познается в сравнении. Новичок СКА, нежно сосущего сиську 
"национального достояния", 29-летний нападающий Евгений Тимкин, в 
последней регулярке откатавший 46 матчей и наколотивший баснословные 2 
(1+1) очка, заработает за сезон - пусть вся КХЛ хоть еще 100 лет будет играть 
без зрителей! - в 23,5 раза больше среднего профессионала, ученого и техника 
Санкт-Петербурга! И это опять же без премий, а у команды-лидера они будут 
всенепременно. 
Ну что, дамы и господа, ИП и рабы малого/среднего бизнеса, министры и 
депутаты, какие вам еще нужны аргументы, чтобы прекратить этот безумный 
маскарад во время чумы за государственный счет?! 
Кстати, о депутатах. Их доходы есть в открытом доступе. Зайдем на 
официальный сайт Госдумы и узнаем, сколько в 2018 году (более поздних 
данных нет) заработали лучший вратарь и лучший защитник в истории мирового 
хоккея: 
Владислав Третьяк - 22 млн 566 тыс 434 рубля; 
 Вячеслав Фетисов - 12 млн 314 тыс 283 рубля. 
К чему я привел эти цифры? А к тому, что, если все мы согласились, что все наши 
профессиональные спортсмены - госслужащие, а финансировать КХЛ, как 
призывает Фетисов, должны госкорпорации, то необходимо установить и некую 
тарифную сетку. Ибо всем понятно, что рядовой игрок и даже суперзвезда 



 

 

государственного хоккейного клуба не может зарабатывать больше 
федерального министра или депутата Госдумы, не говоря уже о Президенте РФ. 
При СССР, когда весь спорт, как и сейчас, содержало государство, если кто 
забыл, так и было. Вагиз Хидиятуллин не устает из интервью в интервью 
рассказывать о своей зарплате во французской "Тулузе", куда он перебрался 
после серебряного Евро-1988. Так вот, из 30 тысяч долларов в месяц, 
положенных по контракту, на руки он получал меньше тысячи, а все остальное 
утекало в закрома родины. 
А все почему? Потому что в Советском Союзе никто не мог зарабатывать больше 
посла, а ему по штатному расписанию полагалось 750 инвалютных рублей. 
Все четко и ясно, а главное - справедливо. Ну а как может быть иначе, если все 
наши профессиональные спортсмены по факту состоят на госслужбе! И уж 
совсем ни в какие ворота не лезет, когда мы за государственный счет содержим 
легионеров, тех же финнов. На родине которых средняя зарплата в 2017 году, 
между прочим, была 3 378 евро в месяц! Или 266 862 рубля. Что в год составляет 
3 млн 202 тысячи. 
Спрашивается, с какого перепуга "эффективные менеджеры" с нашего 
молчаливого согласия платят всяким кемппайненам, метсолам, хартикайненам 
и прочим манниненам сотни миллионов рублей народных денег?! 
Когда-нибудь мы дождемся ответа от наших государственных мужей? Или, кроме 
спортивных журналистов, нецелевое расходование миллиардов рублей 
государственных компаний никого не волнует? 
А что до того, дескать, в КХЛ при дальнейшем снижении зарплат играть будет 
некому... Да никуда отечественные маги шайбы и клюшки не денутся! Вон в СКА 
в два, а кое-кому и в три раза гонорары урезали, и что - кто-то куда уехал? Да 
никому подавляющее большинство наших прожорливых профи даром не нужны! 
Будут всем сейчас платить, как Хидиятуллину при СССР, как миленькие 
согласятся. НХЛ и европейские лиги - нерезиновые. Да и набирать за сезон 
нужно хотя бы десяток очков, а не 8 или 2, чтоб хоть на минимальный контракт 
куда-нибудь в Германии или Дании взяли.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:944922 

К заголовкам сообщений 

"В "Магнитке" понял, что не подхожу под новую концепцию клуба". 
Силовой форвард объяснил, почему перешел в СКА (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 18 мая 2020) 
Интервью Евгения Тимкина, перешедшего из "Металлурга" в команду из Санкт-
Петербурга.  
 - Была ли какая-то заинтересованность со стороны "Металлурга" ? Или вы уже 
по ходу сезона чувствовали, что для дальнейшего развития вам нужно сменить 
команду?  
 - По ходу сезона я об этом даже не думал. Ни мыслей, ни разговоров не было. 
Но после того, как я посмотрел интервью руководителей, я понял, что не подхожу 
под новую концепцию клуба и стиль игры. Именно после этого я решил искать 
работу в другом месте. 
 - Сезон у "Металлурга", мягко говоря, не получился. С чего началась полоса 
неудач? Многие говорят, что виноват Яндач и его предсезонка.  
 - Не думаю, что могу ответить на этот вопрос. Все накапливалось, как снежный 
ком. "Металлург" преследовала череда травм. Никогда не было такого, что 
практически каждый игрок хотя бы раз, но травмировался на протяжении сезона. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:944922


 

 

Однако и такие ситуации, к сожалению, случаются. У клуба получился неудачный 
сезон. 
 - Когда вернулся Илья Петрович, все надеялись, что он сможет переломить 
ситуацию. Что, на ваш взгляд, у него не получилось?  
 - Сложно входить по ходу сезона, когда совсем нет времени на разбор полетов. 
Поэтому и ему и было так сложно. 
 - Егор Яковлев говорит, что вы до сих пор не разобрались, в чем же дело. Он 
предположил что у "Металлурга" попросту не получилось стать одной командой.  
 - В принципе, я всегда хорошо общался со всеми ребятами из "Магнитки" и 
общаюсь до сих пор. В этом сезоне в коллективе тоже не было никаких 
конфликтов, но когда началась черная полоса неудач, это сказалось и на 
внутреннем общении. 
- Шокировал ли вас уход Геннадия Величкина?  
 - Конечно. Мы проделали большой путь с Геннадием Ивановичем, выиграли два 
кубка. Он - один из самых титулованных генменеджеров в лиге. Когда такие 
специалисты уходят - на душе чувствуешь разочарование. 
 - Почему вы остановились именно на питерском клубе?  
 - Я очень доволен, что СКА предложил мне контракт. Я с радостью согласился. 
Ведь это титулованный клуб с большими задачами. Думаю, что нам предстоит 
много работы, таким образом, мы сможем достичь цели. Меня устроили все 
условия, и я не стал раздумывать. 
 - Не было ли интереса со стороны родного Омска?  
 - Поначалу были разговоры, но потом все затихло - сошло на нет. Мне звонили 
пару раз, но переговоры вел мой агент. И я не вдавался в подробности. 
 - Вы застали бойцовский "Витязь". Именно там вы превратились в силового 
форварда?  
 - Думаю, все дело в моей конституции тела и особенности моего характера. 
Наверное, эти качества были заложены во мне изначально ( смеется). 
 - Помните ваш "гол года"? Удастся ли повторить такой в СКА?  
 - Конечно же, помню. Все в моих руках. Нужно лишь чуть больше уверенности, 
чем у меня сейчас - тогда я смогу забивать и не такие голы. Но я работаю над 
этим. 
 - Какой гол круче, тот самый или решающий гол в финале Кубка Гагарина 2016?  
 - Я стараюсь не оглядываться назад. Но, безусловно, гол в финале, лично для 
меня, круче. У меня тогда была голевая засуха - я не забивал тогда около 62 игр 
в плей-офф. Именно поэтому этот гол для меня очень ценный. Если оценивать 
эти голы с точки зрения красоты, даже не знаю. Это не так важно для меня. 
 - Многие хоккеисты боятся вступать в стычки с вами. Какие драки вашей карьеры 
запомнились больше всего?  
 - Я также стараюсь не думать об этом. Мой приоритет - играть в хоккей, а не 
драться. Сам я стараюсь не искать возможности вступить в стычку. Но если кто-
то проведет какие-либо действия против меня или игроков моей команды - я 
всегда готов ответить. 
 - Был ли неким фактором для перехода - переход в СКА Виктора Антипина?  
 - Мы с Витей играем вместе достаточно давно. Очень круто, что у меня в СКА 
будет товарищ. В команде также есть игроки, с которыми я раньше играл: Динар 
Хафизулин и Володя Ткачев. Мы очень хорошо знакомы с Антоном Бурдасовым. 
Конечно, это, безусловно, большой плюс для меня. Думаю, будет легче 
адаптироваться. 
 - Тяжело было прощаться с Магнитогорском и местными болельщиками?  
 - От "Магнитки" у меня остались только хорошие впечатления. Отличный город 
и преданные болельщики. Я приобрел там многолетний опыт игры, выиграл два 



 

 

Кубка Гагарина и, конечно же, я приобрел мою семью. Моя жена из 
Магнитогорска, и обе дочки родились там. Грустно расставаться с этим городом. 
Тяжело было решиться на это. Но это наша работа. И я был готов к тому, что 
рано или поздно я должен буду перелистнуть эту страницу. Так я смогу 
прогрессировать, добиваться своих целей. Мне нужно зарекомендовать себя в 
новом коллективе, добиваться новых высот в СКА. Я от души благодарю всех 
болельщиков "Металлурга" за сумасшедшую поддержку, которую они оказывали 
мне на протяжении долгих лет.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-odnogo-iz-silneyshih-
forvardov-khl-evgeniya-timkina-pereshedshego-iz-metallurga-v-komandu-iz-sankt-
peterburga-1673749/ 

К заголовкам сообщений 

Эксперт: "СКА нужно найти новую суперзвезду" (Петербургский дневник 
(spbdnevnik.ru), Санкт-Петербург, 18 мая 2020) 
Петербургский хоккейный клуб расстался с капитаном Сергеем Плотниковым и 
пригласил известного форварда Линдена Вея из ЦСКА  
Армейцы в мае не снижают активность на хоккейном рынке. СКА обменял 30-
летнего нападающего Сергея Плотникова в хабаровский "Амур" на 25-летнего 
форварда Игоря Руденкова, подписал соглашения с игроками атаки Линденом 
Веем из ЦСКА, обладателем Кубка Гагарина - 2019, и Евгением Тимкиным из 
магнитогорского "Металлурга", двукратным обладателем Кубка Гагарина, а 
также продлил контракты с защитником Лукасом Бенгтссоном и нападающим 
Антоном Бурдасовым. 
Как считает петербургский спортивный комментатор Алексей Меньшов, такая 
активность СКА убеждает, что пандемия коронавируса не помешает начать 
следующий сезон в КХЛ вовремя. "Армейцы строят новую команду. Расставание 
с Сергеем Плотниковым, на мой взгляд, правильное решение. Этот опытный 
мастер достиг в СКА своего потолка и уже не мог прибавить. То же могу сказать 
и о Ярно Коскиранте. Этим хоккеистам надо сказать спасибо и пожелать удачи. 
Клуб ведет обновление команды. Пока мне трудно сказать, как проявят себя 
Евгений Тимкин и Линден Вей. Бывает, что приходит игрок с именем, с хорошей 
репутацией, но что-то у него не складывается в СКА. Например, так получилось 
с Дмитрием Кагарлицким, который был лидером в московском "Динамо", а в СКА 
не заиграл. Очень важна такая вещь, как "командная химия". Новичкам, которых 
уже много появилось в петербургской команде в последнее время, потребуется 
время, чтобы сыграться. Надеюсь, что в ходе регулярного чемпионата это 
удастся сделать и к плей-офф эта "химия" появится", - полагает хоккейный 
эксперт. 
Пока среди новичков СКА нет хоккеиста, который мог бы стать новой 
суперзвездой команды, считает комментатор. "Армейцы уже приучили к тому, что 
в команде есть большой игрок. Тот, ради которого приходят на матчи 
болельщики, тот, чей свитер висит в витрине клубного магазина. Такими были 
Илья Ковальчук, Павел Дацюк, Артемий Панарин, Владимир Тарасенко, Никита 
Гусев... Сейчас я не вижу в СКА такого лидера. Возможно, на такой уровень 
способен выйти Владимир Ткачев, который в прошлом сезоне периодически 
показывал очень яркую игру. Надеюсь, что продолжат прогрессировать молодые 
Василий Подколзин, Иван Морозов, Кирилл Марченко. Не исключаю, что СКА 
еще пригласит такого хоккеиста в это межсезонье", - предполагает Алексей 
Меньшов.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-odnogo-iz-silneyshih-forvardov-khl-evgeniya-timkina-pereshedshego-iz-metallurga-v-komandu-iz-sankt-peterburga-1673749/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-odnogo-iz-silneyshih-forvardov-khl-evgeniya-timkina-pereshedshego-iz-metallurga-v-komandu-iz-sankt-peterburga-1673749/
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https://spbdnevnik.ru/news/2020-05-18/ekspert-ska-nuzhno-nayti-novuyu-
superzvezdu 

К заголовкам сообщений 

"Северсталь" подписала договор о сотрудничестве с "Молотом-
Прикамье" (Чемпионат.com, Москва, 18 мая 2020) 
Череповецкая "Северсталь" подписала договор о сотрудничестве с клубом 
Высшей хоккейной лиги "Молот-Прикамье", информирует клуб в "Твиттере".  
Напомним, главным тренером "Северстали" в новом сезоне КХЛ останется 
Андрей Разин. Тренеры Евгений Михалкевич и Андрей Карпин будут помогать 
ему, как и в прошлом сезоне. В свою очередь Александр Гольц покидает 
команду. Пополнят же тренерский штаб три специалиста: Евгений Ставровский, 
Александр Крюков и Сергей Шабанов.  
46-летний Разин возглавил череповецкий клуб в ноябре 2018 года. Ранее 
специалист руководил саратовским "Кристаллом" и ижевской "Ижсталью", 
выступавшими в ВХЛ. Также работал главным тренером в командах КХЛ 
"Автомобилист", "Югра" и "Адмирал".  

https://www.championat.com/hockey/news-4041169-severstal-podpisala-dogovor-o-
sotrudnichestve-s-molotom-prikame.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Сухачев о самом неприятном броске: "Мозякин один раз бросил мне в 
девятину. Вообще без шансов" (Sports.ru, Москва, 18 мая 2020) 
Голкипер Владислав Сухачев рассказал о том, у кого самый сложный бросок в 
КХЛ. 
- Ты впервые в карьере уезжаешь из родного Челябинска. Насколько это тяжело 
в моральном плане?  
- Перед переездом в Уфу присутствует определенный трепет, потому что, 
повторюсь, это что-то новое для меня, и я воспринимаю это как вызов. 
Но в моей практике есть история, когда в 17 лет был проект юниорской сборной 
в МХЛ, мы все жили в Новогорске полгода, поэтому знаю как к этому относиться 
и не чувствую никакого дискомфорта. Только самые лучшие переживания. 
- Как тебе дался переход из молодежного во взрослый хоккей? Какие были 
основные трудности?  
- Думаю, этот переход - самый тяжелый, потому что тебе необходимы кредит 
доверия тренера и поддержка партнеров. 
Большая разница в скоростях, в принятии решений, если даже сравнить две 
лиги, то разница в уровне очевидна, поэтому, когда ты после "вышки" играешь в 
КХЛ, то какое-то время нужно на адаптацию. 
- У кого из хоккеистов, против которых приходилось играть, был самый 
неприятный бросок?  
- Сложный вопрос. Думаю, у Сергея Мозякина, один раз он мне бросал в 
овертайме на Мемориале Ромазана - в девятину, вообще без шансов, - сказал 
Сухачев.  

https://www.sports.ru/hockey/1085608384.html 

К заголовкам сообщений 
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"Наши защитники в Нагано говорили: "Все понимаем о Буре". А он забил 
пять!" Интервью легендарного Яри Курри (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 18 мая 2020) 
Юбилейное интервью легенды финского хоккея. 
Сегодня легендарному финскому правому краю, много лет игравшему и 
забивавшему в одном звене "Эдмонтон Ойлерз" с Уэйном Гретцки, - 60. Он был 
первым европейцем в истории НХЛ, забившим в регулярных чемпионатах 600 
голов. Курри уже много лет работает в КХЛ, будучи первым лицом "Йокерита", и 
из иностранцев он - однозначно самая легендарная фигура в лиге.  
Меня представил Курри его многолетний соперник и по крупнейшим 
международным соревнованиям, и по НХЛ Игорь Ларионов. После этого 
договориться с Яри о встрече в отеле рядом со стадионом "Динамо", где жили, 
как ни удивительно, обе команды-участницы матча того дня - и бело-голубые, и 
"шуты" - было делом техники.  
Часть беседы, посвященная "Йокериту", сборной Финляндии и ее 
противостоянию с Россией, золоту Суоми на ЧМ-2019, была опубликована в 
спецвыпуске "СЭ" о КХЛ и на сайте нашей газеты. Сегодня - в основном о Курри-
легенде мирового хоккея.  
- С кем из российских игроков вы дружите и регулярно общаетесь?  
 - Довольно часто видимся с Ларионовым и Фетисовым, участвуем в 
многочисленных благотворительных матчах. Там же встречаемся с Каменским, 
Федоровым и другими великолепными игроками.  
- Почему вы играли под 17-м номером?  
 - В "Йокерите" в начале карьеры у меня был 11-м номер. А под 17-м я начал 
играть в сборной. Никакой особенной истории вокруг этих чисел для меня нет.  
- Хотите, чтобы энхаэловцы поехали в Пекин-2022?  
 - Конечно! Если лига спросит игроков, а она должна так сделать, они скажут: 
"Разумеется, хотим, это наша мечта!" И это будет справедливо не только для 
хоккеистов, но и для болельщиков по всему миру. Им хочется видеть лучших 
игроков мира, сражающихся друг с другом за свои сборные.  
 - Насколько велики, на ваш взгляд, шансы?  
 - Они есть. Китай - большой рынок. Намного больше, чем в Корее.  
То, что для Лайне кумир - Овечкин, а не Селянне или я, вполне объяснимо  
- Тогда кто ваш любимый игрок из россиян, которые играют сегодня?  
 - Алекс Овечкин стабильно забивает невероятное количество голов каждый год, 
и это изумляет. В НХЛ очень много высококлассных российских игроков. Мне 
нравится Панарин. Помню, как я удивился, узнав о том, что Артемия обменяли 
из "Чикаго" в "Коламбус". Сейчас мне был очень хотелось, чтобы в "Рейнджерс" 
Какко попал в звено к нему.  
- Есть ли, по-вашему, шанс у Овечкина побить голевой рекорд Гретцки?  
 - Если бы вы спросили меня об этом года три-четыре назад, я бы ответил, что 
без шансов. Но сейчас уже не дам столь однозначной оценки. Вопрос в том, что 
у него в 2021 году заканчивается контракт. Если он переподпишет - все 
возможно. А дальше все зависит от того, сможет ли он играть на таком уровне 
еще несколько лет. В таком возрасте это не так просто.  
 - Если НХЛ не поедет в Пекин, Овечкин в 2021-м может на сезон подписать 
контракт с "Динамо", чтобы сыграть на Олимпиаде.  
 - Да. Он ведь и сейчас - советник президента клуба!  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/bolshoe-yubileynoe-intervyu-
znamenitogo-finskogo-forvarda-yari-kurri-1673741/ 

Похожие сообщения (5): 
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https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/bolshoe-yubileynoe-intervyu-znamenitogo-finskogo-forvarda-yari-kurri-1673741/


 

 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 18 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Крикунов: никакого страха не было, в глубине души все понимали - 
дожмем "Спартак" в серии (Чемпионат.com, Москва, 18 мая 2020) 
Главный тренер московского "Динамо" Владимир Крикунов поделился мнением 
о серии первого раунда плей-офф со "Спартаком" (4-2). 
"Почему я не хотел встречи именно с этим соперником в плей-офф? Да, мы 
выиграли у них все четыре матча в регулярном чемпионате, но я опасался не 
самого соперника, а ажиотажа. Конечно, болельщикам это противостояние 
интересно. Но у нас много молодых ребят, которые в такой околохоккейной 
ситуации могли сломаться психологически. Мы очень хотели уйти от серии со 
"Спартаком", лучше бы было сражаться с Ярославлем. Увы, глупая осечка в 
Минске в последнем матче регулярки не позволила нам избежать встречи с 
красно-белыми. 
Было ли беспокойство, когда соперник начал догонять вас? Никакого страха не 
было, в глубине души все понимали - дожмем "Спартак" в этой серии. 
Невозможно весь плей-офф находиться на пике формы, иногда ты играешь 
лучше, иногда хуже. Мы чуть просели, "Спартак" этим воспользовался. У меня 
был случай в Словении: в финальной серии мы вели 3-1, а затем проиграли два 
раза. Выхожу утром на раскатку перед седьмым матчем и вижу, что команда 
вообще мертвая. Посмотрел на них, тут же свернул тренировку. Идите, говорю, 
отдыхайте, нам еще на игру добираться. Ну и что, что мы проиграли два матча? 
Сегодня наша очередь побеждать! И сработало - стали чемпионами", - приводит 
слова Крикунова пресс-служба КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-4041363-krikunov-nikakogo-straha-ne-
bylo-v-glubine-dushi-vse-ponimali--dozhmjom-spartak-v-serii.html 

Похожие сообщения (5): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Крикунов: "Шипачев - мозговой центр. Он ведет игру, как тренер" 
(Sport24.ru, Москва, 18 мая 2020) 
Главный тренер московского "Динамо" Владимир Крикунов рассказал, как 
состоялся переход Дмитрия Яшкина, а также оценил сильные качества 
центрфорварда Вадима Шипачева. 
"У нас в команде появился отец Яшкина, наверное, от него пошла эта идея. У 
Димки летом не было контракта, на двухстороннее соглашение в НХЛ он идти не 
хотел. Так и возник вариант с "Динамо". Первое время ему было тяжеловато, в 
начале сезона он был не в лучшем состоянии. Но у них очень здорово 
получилось играть с Шипачевым, потом мы добавили в это звено Петерссона, и 
получилась лучшая тройка. Причем не только у нас в команде, а во всей лиге! 
Согласен ли, что с Шипачевым легко заиграть любому? Конечно. Он игру ведет, 
как тренер, постоянно растет, как игрок. Вадим - очень думающий игрок, и руки, 
и голова - все при нем.  
Не знаю, получится ли из него хороший тренер, но со своей тройкой он работает 
очень хорошо. Взять то же большинство: он по ходу одной смены может 

https://www.sportsdaily.ru/news/yari-kurri-budu-udivlen-esli-ovechkin-pobet-rekord-gretczki
https://allhockey.ru/news/show/385338-Kurri_budu_ochen_udivlen_esli_Ovechkin_pob_et_rekord_Gretcki
https://www.sports.ru/hockey/1085601141.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190579_On_vyvel_finskij_khokkej_na_novyj_uroven_Jari_Kurri__60
https://www.championat.com/hockey/news-4041363-krikunov-nikakogo-straha-ne-bylo-v-glubine-dushi-vse-ponimali--dozhmjom-spartak-v-serii.html
https://www.championat.com/hockey/news-4041363-krikunov-nikakogo-straha-ne-bylo-v-glubine-dushi-vse-ponimali--dozhmjom-spartak-v-serii.html
https://www.khl.ru/news/2020/05/18/469792.html
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полностью поменять комбинацию. Видит, что против этой спецбригады 
соперника не получается, мгновенно перестраивает пятерку и начинает играть 
по-другому. Шипачев - это мозговой центр, которому нужно полслова сказать, и 
он все поймет, сделает, как надо", - приводит слова Крикунова официальный 
сайт КХЛ. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-18-krikunov-shipachev---mozgovoy-tsentr-
on-vedet-igru-kak-trener 

Похожие сообщения (3): 

• Чемпионат.com, Москва, 18 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

"Прошли времена, когда люди друг на друга набрасывались и колотили" 
(Известия (iz.ru), Москва, 19 мая 2020) 
Защитник "Ак Барса" Андрей Педан - о драках в хоккее, сброшенных перчатках и 
велогонках на самоизоляции 
- Где вы сейчас находитесь?  
 - Примерно в 20 км от Москвы. По Калужскому шоссе, не доезжая до Подольска, 
где у меня маленькие братья занимаются хоккеем. 
 - То есть в хоккей пошли не только вы и Руслан (защитник системы московского 
"Спартака" Руслан Педан)?  
 - Да, нас всего пятеро братьев: я, Руслан, Тимофей, Антон и Марк. Сейчас все 
собрались здесь за городом вместе с родителями. 
 - Дома о хоккее часто говорите? Или только вне семьи?  
 - Постоянно разговариваем о хоккее. У нас четвертый по возрасту брат Антон, 
которому на днях исполнилось 10 лет, кроме хоккея, ничего не смотрит. Его 
невозможно даже фильмом заинтересовать. Он все новости про хоккей и футбол 
знает. Все читает, все интервью на YouTube отслеживает. Просто фанат. На днях 
пришел на кухню и показывает новость, что "Ак Барс" подписал Да Косту. Так что 
дома о хоккее говорим постоянно. 
 - Уже известно амплуа Антона?  
 - Пока нет. У тренера их команды в школе "Витязя" интересный подход. Они 
даже во время игр меняются местами. То есть пятерка играет по кругу: левый 
защитник - правый защитник - правый нападающий - центральный нападающий 
- левый нападающий. И так весь матч. Развиваются во всех направлениях. Но я 
думаю, что Антон будет нападающим. 
 - Чтобы у вас в семье баланс соблюдался? Пока есть два защитника - вы и 
Руслан, а с форвардами беда...  
 - Нет-нет (смеется). Мне кажется, Антон более неусидчивый. Любит быть в 
нападении. Вот третий наш брат Тимофей, наверное, будет защитником. Ему 
сейчас 14 лет. 
 - Часто выбираетесь из дома в магазин?  
 - Позиция нашего папы: если сидим на карантине, то полностью соблюдаем 
правила. В случае выезда в магазин обязательно надеваем перчатки и маски. 
Такое происходит редко, закупаемся впрок. В доме у нас 10 человек, поэтому 
продуктов нужно много. Но без крайней необходимости не выезжаем. 
 - Почти два месяца режима самоизоляции еще не утомили?  
 - В принципе нет. У нас за городом все есть. Баня, бассейн. Еще заказал 
велотренажер, оборудовал зал. Можно и тренироваться, и отдыхать. С утра 
проснулся, позавтракал, потренировался, пошел погулять, сходил в баню, а 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-18-krikunov-shipachev---mozgovoy-tsentr-on-vedet-igru-kak-trener
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потом фильм посмотрел. Примерно так весь день проходит. Поэтому не так 
здесь скучно, как было бы в квартире. 
 - Велотренажер давно установили ?  
 - Поставил его недели три назад. Когда понял, что ситуация с коронавирусом 
еще далека до завершения и все ограничения продлевают. Решил, лучше 
заказать, чтобы поддерживать форму. 
 - Если все затянется и не будет времени на полноценные сборы, сможете 
подойти в хорошей форме к предсезонным турнирам и матчам? Тут был бы 
уместен североамериканский стиль подготовки ?  
 - Североамериканский стиль - это далеко не только то, что ты готовишься лишь 
в ходе предсезонных игр. Все ребята за полтора-два месяца до тренировочного 
лагеря начинают заниматься индивидуально. Просто нет таких сборов, когда вы 
собираетесь всей командой и совместно тренируетесь. Возможно, мы подойдем 
к сезону, как в НХЛ. Но сейчас никто не знает, как все будет, когда клубы получат 
возможность собирать своих игроков вместе. В любом случае, раз режим 
самоизоляции затягивается, надо появившееся свободное время проводить с 
пользой. И можно начать заранее готовить себя к сезону, если есть 
соответствующие условия. 
 - Чего вы не могли себе позволить в обычном режиме, а в самоизоляции 
получается?  
 - Я давно так долго не жил с родителями. Поэтому основное - это общение с 
семьей. Кроме того, тот же велотренажер больше использую. Я никогда летом 
столько не ездил на велосипеде, а сейчас со Стасом Галиевым подключились к 
виртуальной "Тур де Франс" и проходим эту программу. Пока не добрался до 
книг, а фильмы смотрю по возможности. Недавно посмотрел сериал "Бумажный 
дом". Плюс у нас рядом есть лес, куда часто выбираемся, хотя раньше я особо 
туда не ходил. 
 - Как у вас с Галиевым проходят соревнования в "Тур де Франс"?  
 - У велосипеда есть наклоны -20 градусов и +20 градусов. То есть и спуск, и 
подъем. Выбираешь программу, и на мониторе показывают дорогу, по которой 
едешь. Подъемы и спуски регулируются, как у настоящего велосипеда. Правда, 
мы с Галиевым что-то не разобрались, как создать онлайн-режим, чтобы 
одновременно соревноваться. Поэтому мы отдельно ездим, а потом 
списываемся и обсуждаем, кто как проехал. 
 - Мышцы ног еще не стали как у велогонщиков?  
 - Пока нет. Чуть попозже, может, станут (смеется). Но нет цели стать 
велогонщиком. Просто держим себя в форме, проводим кардиотренировку, 
чтобы была нагрузка на ноги. 
 - Вы продлили контракт с "Ак Барсом". Была вероятность смены клуба?  
 - Я был ограниченно свободным агентом, поэтому вариантов не так много. Да и 
я сам изначально хотел остаться в Казани. Поэтому мы с клубом довольно 
быстро пришли к решению о продлении контракта. 
 - Сейчас почти все топ-клубы серьезно обновляют составы, чистят платежную 
ведомость в условиях жесткого потолка зарплат в 900 млн рублей. "Ак Барс", 
пожалуй, единственный, кто большую часть своих лидеров сохранил.  
 - Это большой плюс для руководства и тренерского штаба. Они видят 
внутреннюю кухню "Ак Барса" и понимают, что в прошлом сезоне у нас был 
отличный коллектив. А все исходит из этого, когда борешься за трофеи. Можно 
набрать в одну команду 20 суперигроков, и они будут бежать в разные стороны - 
так результата не добьешься. А у нас все ребята слаженно работали, понимали, 
у кого какая роль. Поэтому считаю, что ключевым было сохранить костяк. Что "Ак 
Барс" и сделал. Все уже друг друга знают, особо никому притираться не 



 

 

придется. Все себя будут комфортно чувствовать. А новые ребята, я уверен, 
быстро вольются в коллектив. 
 - Как отреагировали на введение потолка зарплат?  
 - Мне тяжело судить. Не знаю, плохо это или хорошо. Сделали и сделали. Мы, 
игроки, не можем на такое повлиять. Нам сказали - мы из этого уже исходим. Все 
понимают, что должны урезаться контракты - это нормально. Станет в будущем 
потолок выше - будут по-другому вестись переговоры. Понятно, что любой 
человек хочет зарабатывать больше. Для любой профессии это нормально. Но 
раз ввели такой потолок, значит, это устроило большинство. 
 - В чем прибавили в этом сезоне в "Ак Барсе" по сравнению с прошлым?  
 - В первом сезоне в Казани я не понимал всей кухни КХЛ. Во втором уже 
осознавал, где, что и как. Считаю, что больше адаптировался в лиге. Сезон был 
неплохой, но мог быть лучше, если бы не травмы, из-за которых пропустил около 
двух месяцев в регулярном чемпионате. Но прошедший розыгрыш был 
интересен и в том плане, что условия у команды стали лучше. Взять ту же 
раздевалку на арене в Казани. Даже в НХЛ на некоторых стадионах уровень 
ниже. 
 - В чем ее особенности ?  
 - Да во всем - интерьер, дизайн, комфорт. Все детали продуманы очень 
грамотно. В НХЛ у "Ванкувера" была классная раздевалка, когда я там играл. Но 
даже она недотягивает до казанской. Ты можешь прийти за два часа до 
тренировки и найдешь чем заняться. Сходишь замотать клюшки, подготовишь 
форму, позанимаешься в тренажерном зале. Потом есть зона отдыха, где 
можешь посидеть, попить кофе. Не хочется побыстрее покинуть раздевалку. 
 - Когда вы выступали в АХЛ, у вас была репутация жесткого игрока, способного 
подраться на льду. В этом плане от вас многого ждали в России, когда вы 
переходили в "Ак Барс". Почему почти не было подобных эпизодов в вашем 
исполнении в КХЛ?  
 - Это моя позиция и отношение к делу. Раньше у меня был другой подход. Я был 
более импульсивный. Сейчас понимаю, что в некоторых ситуациях нет 
необходимости просто подраться для болельщиков. Это будет неправильно. В 
КХЛ нужен правильный момент, чтобы это делать. Например, если против твоего 
партнера по команде грязно сыграли. Тогда можно за него заступиться и 
подраться. Но такие ситуации можно на пальцах пересчитать. И то, если ребята 
играли грязно, не все из них были готовы драться. А просто накидываться на 
человека как ненормальный не совсем правильно. Можно найти момент и просто 
применить силовой прием, дав ему все понять. Когда так делает вся твоя 
команда, человек задумается и будет играть уже более чисто. То есть нет 
необходимости скидывать перчатки, кидаться на человека и получать 
дисквалификацию. 
 - Сталкивались с подобным ?  
 - У меня такое было в начале моего первого сезона в "Ак Барсе". Играли дома с 
"Амуром", и там жестко встретили нашего молодого парня Владислава Кару. Не 
помню фамилию защитника из Хабаровска, который это сделал. Кажется, 
Коларж (Ян Коларж. - "Известия"). Я повернулся, посмотрел на него и скинул 
перчатки - мне дали 5+20 минут. Я вообще не понял за что. Но тогда для себя 
решил, что делать такое смысла нет. Только лишний матч-штраф получишь. 
 - Кажется, тогда Коларж просто уехал на скамейку запасных, как только вы 
скинули краги...  
 - Я считаю, что, если ты скидываешь перчатки, это должен быть честный бой. И 
не нужно искать преимущества. Скинул перчатки, человек готов - все, поехали. 
А не так, что ты схватил игрока и дал по лицу, когда он не готов. Делаешь это 



 

 

просто из-за какой-то своей импульсивности и неадекватности. Считаю, что 
должно быть все справедливо. Человек грубо сыграл, ты ему предлагаешь 
подраться. Если он готов подобным образом ответить за свои действия, тогда 
смысл в схватке есть. А просто накинуться и ударить... Я считаю, в НХЛ, КХЛ и 
АХЛ уже прошли времена, когда люди друг на друга набрасывались и колотили. 
 - Что вас больше всего поразило в бытовом плане, когда вернулись в Россию?  
 - Я бы не сказал, что отличия от Северной Америки большие. Понятно, когда 
прилетаешь домой и слышишь родную речь - это большой плюс. И взять ту же 
раздевалку: мне намного ближе русский юмор, чем американский. А в плане быта 
мне везде комфортно - адаптируюсь и найду чем заняться. 
 - Можете объяснить, чем русский юмор отличается от американского?  
 - Он более широкий и, я бы сказал, интеллектуальный. Не знаю, как вам 
объяснить. Вот маленький пример: фраза Черномырдина "здесь вам не тут". Как 
это объяснишь американцам? А в русском лексиконе еще куча таких оборотов. И 
слов, которые могут иметь двойное значение. Это просто не объяснить за 
океаном. Я считаю, что там шутки слишком прямолинейные - их просто понять. 
А в России юмор, который один человек воспримет одним образом, другой - по-
другому. Третий вообще просто посидит и подумает: "Что за ерунду сказали?" А 
четвертый станет смеяться до слез. Думаю, русский язык слишком 
многообразный и великий. Не все его могут понять. Даже мы, русские, многих 
своих слов не понимаем и не до конца знаем их значение. Так же и с юмором. 
Если он у ребят есть, то с ними всегда интересно и весело проводить время. 
Даже на сборах, когда сил нет и хочется просто добраться до комнаты и поспать. 
Поэтому мне очень нравится общение в России. 
 - А по чему вы скучали после возвращения из-за океана?  
 - Я играю в Казани, поэтому не скажу, что много отличий. Если бы постоянно 
был в Москве, то скучал бы по дорогам, где нет пробок. В остальном ничего 
особенного нет. Разве что в кинотеатрах вспоминаю о попкорне с маслом, 
который очень популярен в Америке. Очень вкусный. В России такого нет.  

https://iz.ru/1012463/aleksei-fomin/proshli-vremena-kogda-liudi-drug-na-druga-
nabrasyvalis-i-kolotili 
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К заголовкам сообщений 

"Авангард" примет участие в предсезонных турнирах (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020) 
"Авангард" выйдет из отпуска не раньше 13 июля. Когда это случится точно, 
зависит от ситуации с коронавирусом. Пока предварительно планируется 
участие команды в двух предсезонных турнирах - оба пройдут в августе: в начале 
месяца - в Сочи, в конце - в Питере. Тут тоже возможны сдвижки по времени, 
цитирует журналиста Андрея Блохина телеграм-канал "ТрэшХоккей".  

https://allhockey.ru/news/show/385353-
Avangard_primet_uchastie_v_predsezonnyh_turnirah 
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К заголовкам сообщений 

Журналист прокомментировал слухи о том, что "Авангард" не вернется в 
Омск (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020) 
Известный хоккейный журналист Андрей Блохин прокомментировал заявление 
кандидата экономических наук Рината Хасанова о том, что новый ледовый 
дворец не будет построен, а "Авангард" останется в Балашихе насовсем, 
сообщается в телеграм-канале "ТрэшХоккей". 
"Вброс о том, что "Авангард", якобы, не вернется в Омск, а новую "Арену" не 
построят. Это ерунда, это нездоровые фантазии, на которые не надо даже 
внимания обращать. Осенью 2022 года мы увидим "Авангард" в родном городе 
на льду "Арены-Омск". Все будет хоккей", - сказал Блохин.  

https://allhockey.ru/news/show/385355-
Zhurnalist_prokommentiroval_sluhi_o_tom_chto_Avangard_ne_vernetsya_v_Omsk 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Финские тренеры выстроились в очередь, чтобы возглавить 
клуб КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 мая 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Прощание 
 Илья Проскуряков - первый вратарь КХЛ, забросивший шайбу в ворота 
соперника. Это случилось 11 лет назад, и он поразил ворота "Ак Барса", защищая 
цвета магнитогорского "Металлурга". Проскуряков - один из лучших вратарей 
страны, когда исполняются буллиты. Забить ему чрезвычайно сложно, но это 
иногда доводило до курьезов. В ЦСКА он выиграл борьбу за место в составе у 
Михаила Бирюкова как раз потому, что руководство ценило сильные качества 
Ильи на послематчевых сериях, забыв, что в плей-офф для определения 
победителей буллиты не используются. 
В воскресенье стало известно, что Проскуряков стал не нужен "Сочи" и снова 
выходит на рынок свободных агентов. Удивило ли это решение нового 
спортивного директора Андрея Зюзина? Нисколько. Илья плохо сыграл в 
прошлом сезоне, а до этого вообще уезжал в Германию на сезон, не получив 
никаких предложений в России. И в Европе у Проскурякова тоже было не все 
гладко. Илья как-то слишком резко сдал после сезона 2016/17, уже через год его 
взяли только в "Югру", а после нее агенту хоккеиста вообще прекратили звонить. 
Говорят, на его возвращении из Европы настаивал тренер вратарей "Сочи", 
который когда-то работал с Проскуряковым в ЦСКА. Еще год назад это решение 
считалось довольно спорным, а сезон убедил, что Илье очень непросто в КХЛ. 
Говорят, что у него есть предложение в России, но что-то даже в голову не 
приходит клуб, который бы он мог усилить. 
Просьба 
 СКА собирается обменять Максима Карпова, который неожиданно для 
руководства клуба не хочет идти на понижение контракта. Странно, что сам 
хоккеист не соглашается, хотя формально имеет на это полное право. Он никого 
не заставлял предлагать те суммы, что сейчас указаны в его договоре. А, может 
быть, и понял, что кратчайший путь уйти в другую команду - стоять на своем. Мне 
неоднократно рассказывали, какой Карпов крутой игрок, насколько умный и 
техничный, но последний раз мы об этом вспоминали четыре года назад, когда 
челябинец защищал цвета московского "Динамо". 
В составе бело-голубых Максим еще выделялся, но, переехав в Санкт-
Петербург, с каким-то даже удовольствием принял жесткие правила игры. Только 
в прошлом сезоне Максим сыграл больше 50 матчей, а до этого спокойно сидел 
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в запасе, изредка появлялся на площадке и был всем доволен. Цифры у него - 
более чем скромные относительно зарплаты, что-то еще проскакивало во время 
некоторых игр, но все чаще и чаще никто через минуту после сирены и не 
вспоминал, что Карпов принимал участие в игре. Зачем он был нужен СКА, так 
никто и не понял, но все дошло до того, что сейчас "Витязь" и "Сочи" напряглись, 
ведь нападающего могут сослать к ним. А он, пожалуй, даже эти команды не 
усилит. Удивительная история хоккеиста, который провел 8 лет в КХЛ, но только 
ради того, чтобы пополнить свой банковский счет. 
Кандидат 
Еще один кандидат появился на должность главного тренера "Барыса". Теперь 
туда сватают Вилле Пелтонена, который до февраля работал в "Лозанне", где 
его поменял наш добрый друг Крейг Мактавиш. Но, узнав, что в шорт-листе есть 
такой сильный конкурент, оживился и Томек Валтонен из сборной Польши. 
Вместо "откуда вы узнали, я ничего не комментирую, спрашивайте агента" мы 
услышали, что ему "хотелось бы поработать в КХЛ, да и против сборной 
Казахстана он ничего против не имеет". Ну еще бы, предложение-то отличное. 
Что касается нового кандидата, то Пелтонен после окончания карьеры входил в 
штаб сборной Финляндии, но потом осел в Швейцарии, два года помогал Кари 
Ялонену (кстати, еще один кандидат на пост главного тренера "Барыса"), а затем 
перешел на самостоятельную работу. В первый год он вывел "Лозанну" в 
полуфинал, а во втором сезоне, повторим, был уволен. Как хоккеист Пелтонен 
известен всему миру, нет смысла перечислять его награды, только в НХЛ у него 
не получилось. Зато он провел сезон в КХЛ, был в минском "Динамо" 11 лет 
назад, но особо не запомнился. Если у "Барыса" есть выбор Пелтонен или 
Валтонен, то, конечно, надо делать ставку на второго. Не думаю, что у Вилле 
есть какие-то козыри.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ska-vot-vot-otkazhetsya-i-ot-
napadayuschego-maksima-karpova-na-post-glavnogo-trenera-barysa-pretenduyut-
srazu-tri-finskih-trenera-obzor-transferov-khl-1673657/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Комарек подтвердил, что ведет переговоры с клубом КХЛ (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 18 мая 2020) 
Как уже сообщал "СЭ", рижское "Динамо" претендует на нападающего 
Константина Комарека. 27-летний австриец подтвердил, что ведет переговоры с 
клубом КХЛ. 
 - Да, интерес есть, - цитирует Комарека HockeyNews.se. - Но от интереса до 
контракта путь еще долгий. Иногда дальше интереса дела и не заходят. 
Посмотрим, как сложатся события. 
В прошедшем сезоне Комарек выступал за "Мальме" и "Лулео". Всего в 
чемпионате Швеции нападающий провел 39 матчей и набрал 22 (8+14) очка.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/komarek-podtverdil-chto-vedet-
peregovory-s-klubom-khl-1673650/ 

К заголовкам сообщений 

"Амур" подписал новый контракт с Александром Горшковым 
(Чемпионат.com, Москва, 18 мая 2020) 
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Хабаровский "Амур" подписал новый контракт с нападающим Александром 
Горшковым информирует пресс-служба Континентальной хоккейной лиги. 29-
летний хоккеист поставил подпись под соглашением сроком на один сезон. 
В прошедшем регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги Горшков 
принял участие в 59 матчах, записав на свой счет 23 (14+9) балла при показателе 
полезности "+4" и 17 минутах штрафного времени. Нападающий проводил на 
площадке 14 минут и 46 секунд за матч. 
Горшков отыграл за "Амур" три сезона, ранее хоккеист защищал цвета 
"Адмирала" из Владивостока. 
Напомним, Континентальная хоккейная лига из-за коронавируса прервала 
розыгрыш плей-офф после первого раунда, Кубок Гагарина разыгран не будет.  

https://www.championat.com/hockey/news-4041053-amur-podpisal-novyj-kontrakt-s-
aleksandrom-gorshkovym.html 

Похожие сообщения (9): 

• Sportbox.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

"Торпедо" подписало контракты с Шулениным и лучшим защитником 
чешской экстралиги Остином (Sports.ru, Москва, 18 мая 2020) 
"Торпедо" подписало контракты с защитниками Брэди Остином и Дмитрием 
Шулениным, сообщает пресс-служба КХЛ.  
Сроки соглашений рассчитаны на один сезон. 
26-летний Остин провел минувший сезон в составе "Кладно". В в 52 матчах он 
набрал 43 (18+25) очка при показателе полезности "-12", став самым 
результативным защитником чешской экстралиги. По итогам чемпионата 
получил приз лучшему защитнику сезона.  
24-летний Шуленин в сезоне-2019/20 провел один матч за "Амур".  

https://www.sports.ru/hockey/1085603764.html 

Похожие сообщения (21): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 18 мая 2020 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Р-Спорт, Москва, 18 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 18 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" заключил контракт с голкипером Красоткиным (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 мая 2020) 

https://www.championat.com/hockey/news-4041053-amur-podpisal-novyj-kontrakt-s-aleksandrom-gorshkovym.html
https://www.championat.com/hockey/news-4041053-amur-podpisal-novyj-kontrakt-s-aleksandrom-gorshkovym.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1190629_Gorshkov_prodolzhit_vystupat_za_Amur
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190629_Gorshkov_prodolzhit_vystupat_za_Amur
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-18-amur-dogovorilsya-o-prodlenii-kontrakta-s-gorshkovym
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/amur-zaklyuchil-kontrakt-s-gorshkovym-1673697/
https://allhockey.ru/news/show/385329-Istochnik_Amur_zakljuchit_novyj_kontrakt_c_Gorshkovym
https://www.sports.ru/hockey/1085600721.html
https://www.sports.ru/hockey/1085603764.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:944904
https://sportrbc.ru/news/5ec2801f9a794785cc56b87e
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1190647_Ostin_i_Shulenin_prodolzhat_karjeru_v_Torpedo
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190647_Ostin_i_Shulenin_prodolzhat_karjeru_v_Torpedo
https://rsport.ria.ru/20200518/1571619189.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/torpedo-podpisalo-kontrakt-s-ostinom-i-shuleninym-1673753/
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-18-bredi-i-ostin-pereshli-v-torpedo
https://www.championat.com/hockey/news-4041135-luchshij-zaschitnik-cheshskoj-ekstraligi-podpisal-kontrakt-s-torpedo.html
https://allhockey.ru/news/show/385340-Kanadec_Ostin_stal_pervym_novobrancem_Torpedo
https://www.khl.ru/news/2020/05/18/469799.html


 

 

"Локомотив" заключил двусторонний контракт с голкипером Антоном 
Красоткиным. Соглашение рассчитано на два года, сообщает Twitter КХЛ. 
Красоткин уже прежде выступал в "Локомотиве". Прошлый сезон 22-летний 
голкипер провел в составе "Адмирала". За клуб из Владивостока он сыграл 26 
матчей, в которых показал коэффициент надежности 2,88 и отражал 91,5 
процента бросков.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/lokomotiv-zaklyuchil-kontrakt-s-
golkiperom-krasotkinym-1673773/ 

Похожие сообщения (14): 

• Газета.Ru, Москва, 18 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 18 мая 2020 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 18 мая 2020 

• ИА Regnum, Москва, 18 мая 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 18 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" продлил контракт со своим воспитанником Максимом 
Мизюриным (Чемпионат.com, Москва, 18 мая 2020) 
Хоккейный клуб "Авангард" подписал двусторонний контракт сроком на два года 
со своим воспитанником - 22-летним нападающим Максимом Мизюриным 
информирует официальный сайт клуба. 
В своей карьере Мизюрин выступал за "Омских Ястребов", молодежные команды 
в Северной Америке, а также за "Ижсталь" и "Авангард". 
В Молодежной хоккейной лиге нападающий сыграл 51 матч, забросил 11 шайб и 
сделал 16 результативных передач. В главной юниорской лиге Квебека Мизюрин 
провел 108 матчей, забросил 33 шайбы и сделал 47 передач. В ВХЛ сыграл 21 
матч, забросил 3 шайбы и сделал 10 передач. За "Авангард" в сезоне-2019/2020 
Мизюрин провел пять матчей, не отметившись очками.  
Хоккейное сообщество "Чемпионата" в социальной сети "ВКонтакте".  

https://www.championat.com/hockey/news-4041179-avangard-prodlil-kontrakt-so-
svoim-vospitannikom-maksimom-mizjurinym.html 

Похожие сообщения (11): 

• Sport24.ru, Москва, 18 мая 2020 

• ИА Regnum, Москва, 18 мая 2020 

• Р-Спорт, Москва, 18 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Сын Дмитрия Квартальнова перешел в "Ак Барс" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 18 мая 2020) 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/lokomotiv-zaklyuchil-kontrakt-s-golkiperom-krasotkinym-1673773/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/lokomotiv-zaklyuchil-kontrakt-s-golkiperom-krasotkinym-1673773/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2020/05/18/n_14435683.shtml
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190693_Golkiper_Krasotkin_vernulsa_v_Lokomotiv
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1190693_Golkiper_Krasotkin_vernulsa_v_Lokomotiv
https://sportrbc.ru/news/5ec290189a79478dad0677d8
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-18-lokomotiv-podpisal-kontrakt-s-vratarem-krasotkinym
https://regnum.ru/news/2953466.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/255144
https://allhockey.ru/news/show/385347-Golkiper_Anton_Krasotkin_podpisal_kontrakt_s_Lokomotivom
https://www.championat.com/hockey/news-4041195-anton-krasotkin-podpisal-kontrakt-s-lokomotivom.html
https://www.championat.com/hockey/news-4041179-avangard-prodlil-kontrakt-so-svoim-vospitannikom-maksimom-mizjurinym.html
https://www.championat.com/hockey/news-4041179-avangard-prodlil-kontrakt-so-svoim-vospitannikom-maksimom-mizjurinym.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-18-avangard-prodlil-kontrakt-s-vospitannikom-mizyurinym
https://regnum.ru/news/2953456.html
https://rsport.ria.ru/20200518/1571624052.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190663_Mizurin_provedet_v_Avangarde_jeshhe_dva_goda
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1190663_Mizurin_provedet_v_Avangarde_jeshhe_dva_goda
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-prodlil-kontrakt-s-mizyurinym-1673785/
https://allhockey.ru/news/show/385346-Mizjurin_provedet_v_Avangarde_esche_dva_goda
https://www.sports.ru/hockey/1085605646.html
https://www.khl.ru/news/2020/05/18/469799.html


 

 

Нападающий Александр Квартальнов, сын главного тренера "Ак Барса" Дмитрия 
Квартальнова, перешел в систему казанского клуба из "Спартака". Об этом 
сообщает пресс-служба московской команды.  
В результате обмена с казанским клубом, за 17-летнего Квартальнова "Спартак" 
получит денежную компенсацию.  
В прошлом сезоне нападающий дебютировал в МХЛ, провел 28 матчей в 
регулярном чемпионате, в которых набрал 5 (2+3) очков.  
Всю юношескую и детскую карьеру Александр провел в академиях московских 
клубов. Сначала были "Крылья Советов", затем ЦСКА, в котором работал отец 
хоккеиста, а затем "Спартак". 

http://sport.business-gazeta.ru/news/255151 

Похожие сообщения (9): 

• Инказан.ру (inkazan.ru), Казань, 18 мая 2020 

• Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 18 мая 2020 

• ИА Татар-информ (tatar-inform.ru), Казань, 18 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 18 мая 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 18 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА подписал новый контракт с Максимом Маминым (Чемпионат.com, 
Москва, 18 мая 2020) 
Хоккейный клуб ЦСКА подписал новое соглашение с нападающим Максимом 
Маминым информирует официальный сайт столичных "армейцев". Контракт 
рассчитан на один сезон и будет действовать до 30 апреля 2021 года. 
В минувшем сезоне 25-летний нападающий провел за ЦСКА 51 матч в 
регулярном чемпионате КХЛ, забросив 10 шайб и сделав 18 результативных 
передач при показателе полезности "+22" и 31 минуте штрафного времени. В 
плей-офф Мамин в 4 матчах набрал 3 (1+2) очка при показателе полезности "+3". 
В составе молодежной сборной России Максим Мамин стал серебряным 
призером МЧМ-2015, а в 2018 году дебютировал за национальную сборную на 
чемпионате мира в Дании, где в шести матчах отметился тремя заброшенными 
шайбами.  

https://www.championat.com/hockey/news-4041279-cska-podpisal-novyj-kontrakt-s-
maksimom-maminym.html 

Похожие сообщения (12): 

• ИА Regnum, Москва, 18 мая 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 18 мая 2020 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Р-Спорт, Москва, 18 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 18 мая 2020 

http://sport.business-gazeta.ru/news/255151
https://inkazan.ru/news/sport/18-05-2020/syn-glavnogo-trenera-ak-barsa-popolnil-molodezhnuyu-komandu-kluba
https://www.business-gazeta.ru/news/468879
https://www.tatar-inform.ru/news/sport/18-05-2020/syn-dmitriya-kvartalnova-pereshel-v-ak-bars-5743560
https://www.sports.ru/hockey/1085609879.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-18-syn-dmitriya-kvartalnova-pereshel-v-sistemu-ak-barsa
https://www.championat.com/hockey/news-4041289-syn-dmitrija-kvartalnova-pereshjol-iz-spartaka-v-ak-bars.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/255151
https://allhockey.ru/news/show/385357-Syn_Dmitriya_Kvartal_nova_pereshel_v_Ak_Bars
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/syn-dmitriya-kvartalnova-obmenyan-iz-spartaka-v-ak-bars-1673823/
https://www.championat.com/hockey/news-4041279-cska-podpisal-novyj-kontrakt-s-maksimom-maminym.html
https://www.championat.com/hockey/news-4041279-cska-podpisal-novyj-kontrakt-s-maksimom-maminym.html
https://regnum.ru/news/2953626.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:944921
https://www.pressball.by/news/hockey/357520
https://sportrbc.ru/news/5ec2a30b9a794797dd1a3aec
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1190706_CSKA_podpisal_novyj_kontrakt_s_Maminym
https://allhockey.ru/news/show/385358-Maksim_Mamin_podpisal_novyj_kontrakt_s_CSKA
https://rsport.ria.ru/20200518/1571635412.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-18-tsska-prodlil-kontrakt-s-maminym
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/maksim-mamin-prodlil-kontrakt-s-cska-1673825/
https://www.sports.ru/hockey/1085609070.html


 

 

К заголовкам сообщений 

"Сочи" подписал двухлетний контракт с Мищенко (Р-Спорт, Москва, 18 мая 
2020) 
"Сочи" подписал контракт с защитником Иваном Мищенко, который ранее 
выступал за владивостокский "Адмирал", сообщается на официальном сайте 
КХЛ. 
Как отмечается, соглашение с 24-летним хоккеистом рассчитано на два сезона - 
до 30 апреля 2022 года. 
Мищенко дебютировал в КХЛ в составе "Адмирала" в сезоне-2017/18 и с тех пор 
провел в общей сложности в лиге 148 матчей, в которых набрал 30 очков (7 шайб 
+ 23 передачи).  

https://rsport.ria.ru/20200518/1571634076.html 

Похожие сообщения (12): 

• Sportbox.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 18 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 18 мая 2020 

• Sport24.ru, Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Определены лауреаты 11 сезона МХЛ (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 18 мая 2020) 
Молодежная хоккейная лига представляет лауреатов 11-го сезона в 
индивидуальных номинациях.  
- Лучший бомбардир - Стас Петросян ("Алтай"). 87 (30+57) очков в 51 матче.  
- Лучший снайпер - Дмитрий Рашевский (МХК "Динамо СПб"). 44 шайбы в 61 
матче  
- Лучший защитник - Павел Елизаров ("Толпар"). 47 (8+39) очков в 59 матчах.  
- Лучший вратарь - Макар Чуфаров (МХК "Динамо СПб"). КН - 1.69 в 55 матчах.  
- Лучший новичок - Данил Аймурзин ("Толпар"). 49 (24+25) очков в 60 матчах.  
- Самый ценный игрок Париматч Чемпионата МХЛ - Стас Петросян ("Алтай")  
Макар Чуфаров, вратарь МХК "Динамо СПб"  
- Вообще от этого сезона у меня только положительные впечатления. У нас 
собралась действительно шикарная команда, в которой каждый игрок 
выкладывался на полную катушку и каждый очень четко понимал, что не должен 
проиграть свой участок льда и свой отрезок времени. Вот когда устоялось это 
понимание, тогда и пришли стабильные победы. А что касается лично меня, то 
любом случае чемпионат удачно сложился благодаря тренерскому штабу, 
команде, моей семье и моих близким. Плюс, просто так хорошего сезона никто 
никогда не сидит и не ждет. Все для этого работают, и только по результатам 
твоей работы достигаются цели.  
Стас Петросян, нападающий "Алтая"  
- Секрет моей результативности - в доверии тренера и в моих партнерах. Мы все 
вместе добились такой результативности. До этого сезона мне не очень много 
доверяли в МХЛ: в "Алмазе" я боялся сделать ошибку, играл скованно. Но теперь 
у меня большой лимит доверия, за что огромное спасибо тренерскому штабу. 
Самый значимый момент сезона - первый хет-трик в лиге. Я оформил его в свой 
день рождения, на трибунах тогда были родители, они неожиданно прилетели в 
Казахстан. Еще запомнилась победа на Кубке Вызова, это была очень тяжелая 

https://rsport.ria.ru/20200518/1571634076.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1190704_Sochi_zakluchil_dvuhletnij_kontrakt_s_Mishhenko
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1190704_Sochi_zakluchil_dvuhletnij_kontrakt_s_Mishhenko
https://www.sports.ru/hockey/1085609271.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-18-sochi-podpisal-dvukhletniy-kontrakt-s-zashchitnikom-mishchenko


 

 

игра. У Запада было очень сильная команда, тем более, у Запада продолжалась 
очень длинная победная серия на Кубках Вызова. Поэтому было очень сложно!  
Павел Елизаров, защитник "Толпара"  
- Приятно, что лига оценила твои достижения. Сезон и правда получился 
хорошим, в этом году МХЛ сильно омолодилась, некоторые команды состояли 
из игроков 2002-2003 года. В новом сезоне есть цель закрепиться в составе 
"Салавата Юлаева", надеюсь, мне дадут шанс, который я обязательно 
постараюсь использовать. Ну и конечно, хочется сыграть за сборную России на 
молодежном чемпионате мира на Родине хоккея в Канаде.  

https://mhl.khl.ru/news/1/992520/ 

К заголовкам сообщений 

Свищев - об академии "Авангарда": все свежее, все новое. Очень 
понравилось (Чемпионат.com, Москва, 18 мая 2020) 
Нападающий клуба МХЛ "Омские Ястребы" Артем Свищев поделился мнением 
об академии "Авангарда".  
"Академия очень хорошая, мне она сразу понравилась. Все свежее, все новое. 
Хорошее место, где можно и поработать, и отдохнуть. В гостинице отличные 
номера, я жил в двухместном с Пашей Леукой. Вполне комфортно, хорошие 
телевизоры. Позже академию до конца укомплектовали, и теперь там есть все, 
что нужно, и даже больше. Например, в медицинском блоке поставили 
барокамеру, после тяжелых игр нас туда записывали на сеанс. Ложишься в нее, 
сперва издается звук, а потом чувствуешь, как меняется давление - начинает 
немного закладывать уши, как в самолете. Но при этом там легко дышится, 
хороший воздух. После нее сразу быстрее восстанавливаешься, мне очень 
понравилось", - цитирует Свищева официальный сайт "Авангарда".  

https://www.championat.com/hockey/news-4040939-svischjov-ob-akademii-
avangarda-vsjo-svezhee-vsjo-novoe-ochen-ponravilos.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Вы могли забыть, но Артемий Панарин - не политик, а суперхоккеист. Он 
строит игру на мышлении и постоянно все анализирует (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 18 мая 2020) 
Большое хоккейное интервью со звездой.  
Так получилось, что последний год у Артемия Панарина спрашивают в основном 
про политику и деньги. Это объяснимо, но меня смущает, что все же про 
фондовый рынок и президентские сроки он рассуждает с позиции обывателя, 
который внимательно следит за этим со стороны. Безусловно, здорово, что 
спортсмен уровня Панарина выходит за рамки хоккея и имеет активную 
гражданскую позицию (это однозначно лучше, чем складировать на компе все 
фиты Чайлдиша Гамбино), но мне всегда казалось, что о хоккее он расскажет 
еще лучше, потому что именно хоккей - его территория. По идее, один из самых 
дорогих игроков мира и один из лучших бомбардиров прошлого сезона НХЛ в 
нем разбирается.  

https://mhl.khl.ru/news/1/992520/
https://www.championat.com/hockey/news-4040939-svischjov-ob-akademii-avangarda-vsjo-svezhee-vsjo-novoe-ochen-ponravilos.html
https://www.championat.com/hockey/news-4040939-svischjov-ob-akademii-avangarda-vsjo-svezhee-vsjo-novoe-ochen-ponravilos.html
https://allhockey.ru/news/show/385325-Svischev_ob_akademii_Avangarda_horoshee_mesto_gde_mozhno_porabotat_i_otdohnut


 

 

- Кучеров в "Тампе" свои смены прямо по ходу игры на планшете 
пересматривает. Кто-то отсылает свои смены специальному видеотренеру и 
потом с ним обсуждает. Как у тебя с этим?  
- Первый год в СКА, когда мы с Шипой не играли вместе, я смотрел смены сам. 
На второй год взяли Даду - и мы смотрели смены звеном. Я, Шипа, Дадон.  
Когда перешел в "Чикаго", после каждой игры смотрел свои смены. Потом начал 
уставать - и перестал. В "Коламбусе" уже не смотрел. Сейчас могу большинство 
посмотреть.  
Это важно, но... Знаешь, когда точно смотрю? И вообще, становлюсь жестким 
профессионалом: питаюсь правильно, сплю правильно, смотрю смены, делаю 
растяжку, все вообще четко - когда нелегкий период по очкам, по голам. Когда 
игру потерял, и есть какой-то спад.  
Вот тогда превращаюсь в профессионала, возвращаюсь на свой уровень. Когда 
вернулся - отпускаю: становится где-то лень, не так интересно. Ну, человеческий 
мозг: все становится хорошо, даю себе слабину. 
Но тут много нюансов. Если ты пересматриваешь, потому что тебе нравится - 
окей. Когда ты кайфуешь от того, чтобы сесть потянуться - делай это. А если 
заставляешь себя, хотя тебе не надо - тогда большой вопрос, нужно ли это на 
самом деле?  
Все-таки в хоккее ты можешь быть готовым по мышцам, можешь все сделать 
правильно, но в этот момент устать головой. А без эмоций очень сложно. Вот как 
в детстве - ты горишь, у тебя розовые щеки, будто бежишь на открытый каток 
играть на бутылку кока-колы. Ты заряжен, у тебя амбиции, эмоции.  
Мне кажется, можно вообще не готовиться, если у тебя будут такие эмоции. Если 
ты будешь каждую игру заряженным, свежим, с азартом в глазах. Ты будешь 
гораздо лучше играть, чем человек, который тренировался и все делал 
правильно, но устал именно головой. Он это сделал, все здорово - но башкой 
устал и у него нет радости от этого хоккея. Тут такая грань, неизвестно как ее 
соблюдать.  
Надо, конечно, и по мышцам работать, и не переусердствовать, если тебе это не 
нравится и ты выжимаешь из себя. Но всегда пиши - это мое мнение, я никому 
не навязываю свою точку зрения. Это просто то, к чему я прихожу в своей 
карьере. 
Когда слишком заряжен, ничего не получается. Потому что делать больше, чем 
нужно - тоже плохо 
- Хотел у тебя спросить про Шипачева. Он с каждым годом в КХЛ становится все 
лучше и лучше. Как на тебя повлияла игра с ним?  
- Я рад за Вадима, что у него все хорошо складывается. Он, конечно, тот, кто 
играет за счет головы.  
Сейчас анализирую свою игру и понимаю, что, будучи совсем молодым и 
глуповатым, в СКА выполнял очень много ненужной работы. Бегал в углах. Мне 
тогда нравилось, как зрители начинали кричать, когда шайба была у меня в углу 
- защитник за мной бегал и не мог ее отобрать. На стадионе все радовались. 
Партнеры ждали шайбу, а мне было без разницы, я радовал болельщиков. 
Нравилось, что люди кричат, когда я бегаю от защитника.  
Соответственно, я тратил очень много сил на ненужные вещи. Захватывали 
эмоции. Хотелось забить гол, но перед этим еще и изуродовать защитника. И 
пока я делал эти улитки в углах, уставал так, что на смену еле полз. И по сезону 
было очень сложно - от этого получал травмы на ровном месте. Все потому, что 
делал ненужную, лишнюю работу.  
Вот Вадим как раз такой игрок, который не будет делать лишнюю работу, а 
исполнит все вовремя. Может быть, у меня на подсознании это отложилось. 



 

 

Пастрняк похож по стилю, Макдэвиду надо вызвать Касперского 
- Еще смотрел твой инстаграм-эфир с Радуловым, когда он был в Мексике. Там 
в кадре появился его брат - и меня удивило, что вы втроем мгновенно вспомнили, 
что Игорь Радулов - автор гола с твоей первой передачи в КХЛ.  
- Да, такое запоминается. Помню, когда на первую игру выходил - меня трясло, 
как банный лист. За сборную, если честно, не так помню. Потому что в КХЛ уже 
какие-то голы забивал - это немножко не так. Еще же и товарищеские игры были 
- то есть ты забил, а это вроде не считается, но ты-то уже забил. И когда это 
происходит в официальной игре, нет такого скачка эмоций. 
В КХЛ я первую забил "Салавату Юлаеву". У меня даже в ютубе этот гол 
сохранен - повезло, кто-то в Чехове снимал с телефона, выставил в ютуб. Я 
просто благодарен этому человеку, что у меня сейчас есть первый гол - там 
плохо видно, но он есть.  
- Четыре года назад у тебя спрашивали, можно ли тебя назвать звездой - ты 
рассказал, что в "Витязе" три года не признавал, что заиграл, и в итоге ответил - 
нет. Сейчас, после такого контракта, серии успешных сезонов - можно?  
- Конечно, на подсознании я понимаю, что играю на хорошем уровне, реально 
топовом. Но сама формулировка "я - звезда" - нет, я так не думаю. Я думаю о 
том, удается ли мне играть на этом уровне. А слово "звезда" я даже в своей 
голове не могу сказать. Сразу скажу себе - ты че мелешь, придурок? Не из-за 
того, что я такой правильный, а просто чтобы не терять голову. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/2780063.html 

К заголовкам сообщений 

Бирюков: на днях "Буран" подпишет новый договор о сотрудничестве с 
"Локомотивом" (Чемпионат.com, Москва, 18 мая 2020) 
Генеральный директор воронежского "Бурана" Михаил Бирюков 
прокомментировал назначение Вячеслава Уваева на пост главного тренера 
команды. 
"Мы очень ответственно подходили к выбору нового главного тренера. Мы 
постоянно набираемся опыта, учимся и на своих ошибках и на чужих, чтобы не 
наступать на те же грабли. У нас было порядка 15 кандидатов. Не знаю, нужно 
ли в очередной раз об этом говорить, что наши возможности ограничены. При 
этом требований с нашей стороны оказалось довольно много. Нам хотелось 
видеть современного специалиста, но уже с определенным опытом, который бы 
знал реалии Высшей лиги, чтобы что-то выиграл в своей жизни, чего-то достиг. 
В конечном счете пазл собрался, и выбор пал на кандидатуру Уваева Вячеслава 
Викторовича. 
Сыграло ли роль то, что Вячеслав Уваев работал в "Локомотиве"? Как раз на 
днях, я очень надеюсь, мы подпишем договор о спортивном сотрудничестве с 
ярославским "Локомотивом", и то, что человек пришел из системы "Локомотива", 
для нас, конечно, является большим плюсом. Он знает всех ребят, которые у нас 
были и которые к нам приедут в новом сезоне", - приводит слова Бирюкова пресс-
служба клуба.  

https://www.championat.com/hockey/news-4041327-birjukov-na-dnjah-buran-
podpishet-novyj-dogovor-o-sotrudnichestve-s-lokomotivom.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 
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Разное 
 

Президент Федерации хоккея Польши рад, что тренером сборной 
интересуются в КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 18 мая 
2020) 
Президент Федерации хоккея Польши Мирослав Минкина прокомментировал 
информацию о переговорах главного тренера сборной Томека Валтонена с 
"Барысом".  
 - Это еще раз подтверждает, что мы не ошиблись в выборе Валтонена в 
качестве тренера, - цитирует Минкина Przeglad Sportowy. - Если он не останется, 
то основным кандидатом на его место будет Томаш Димкович. Мы хотим, чтобы 
тренер постоянно находился в Польше и координировал тренировочный процесс 
во всех сборных. 
Вместе с "Барысом" Валтонен может возглавить и сборную Казахстана. 39-
летний финн подтвердил заинтересованность в этой работе и факт переговоров. 
Контракт Валтонена со сборной Польши. Ожидалось, что стороны подпишут 
новый договор после домашнего чемпионата мира в первом дивизионе, который 
должен был пройти в мае в Кракове.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/prezident-federacii-hokkeya-polshi-
rad-chto-trenerom-sbornoy-interesuyutsya-v-khl-1673642/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ отметила впечатляющее достижение форварда "Барыса" и сборной 
Казахстана на чемпионате мира (Sports.kz, Караганда, 18 мая 2020) 
Официальный сайт Континентальной хоккейной Лиги представил материал о 
чемпионате мира 2016 года в Москве и Санкт-Петербурге, отметив достижение 
нападающего сборной Казахстана Найджела Доуса, на тот момент выступавшего 
в составе столичного "Барыса".  
"Найджел Доус (Казахстан / "Барыс"). Сборная Казахстана заняла на турнире 
последнее место, в семи встречах забросив лишь 14 шайб. Больше половины из 
них - при непосредственном участии Доуса: четыре он провел сам, еще четыре 
раза помог партнерам", - пишет сайт. 
Напомним, в прошедшем сезоне бывший форвард "Барыса" играл за 
"Автомобилист", но впоследствии решил не продлевать контракт с 
екатеринбургским клубом.  

https://www.sports.kz/news/khl-otmetila-vpechatlyayuschee-dostijenie-forvarda-
baryisa-i-sbornoy-kazahstana-na-chempionate-mira 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 18 мая 2020 

К заголовкам сообщений 
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